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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Si è tenuta la mattinata di domenica 19 
marzo la camminata contro il polo logi-
stico in costruzione a Campagnola, alla 
quale ha partecipato quasi un centina-
io di persone, che ha fatto tappa anche 
davanti a Cà Bianca e al polo logistico 
Belvedere situato tra Pozzo e Raldon. 
L’iniziativa è stata promossa  dal circolo 
di Legambiente Medio Adige APS  il cui 
presidente  Maurizio Malvestio ha rin-
graziato i presenti per la partecipazione 
ad una “ iniziativa a tutela della salute 
delle persone  e di tutti gli elementi che 
ci circondano. La nostra speranza è che 
l’economia non prevalga sull’umanità, 
sulla terra, l’aria e l’acqua”.  Prima della 
partenza gli organizzatori hanno ricor-

dato che il 2 dicembre 2022 il Comune 
di San Giovanni Lupatoto ha inviato al 
TAR del Veneto l’impugnazione del Con-
siglio comunale di Zevio e del permesso 
di costruire relativo al progetto del nuovo 
polo logistico in Campagnola. Il 13 gen-
naio 2023 il TAR ha sospeso i lavori in 
via cautelativa per chiedere alcuni chia-
rimenti al Comune di Zevio. Contro la 
sospensiva si sono mossi sia il Comune 
di Zevio sia i titolari della licenza edili-
zia facendo ricorso al Consiglio di Sta-
to, respinto però il 23 febbraio. 
Il 13 aprile è quindi prevista la 
sentenza definitiva del TAR a 
Venezia. Legambiente ha orga-
nizzato alcuni incontri informa-
tivi, contribuendo alla raccolta 
di 1731 firme, coinvolgendo 
singoli cittadini e associazioni 
ambientaliste come Italia No-
stra e Comitato Radici, assieme 
al gruppo politico di Zevio Bene 
Comune e l’Amministrazione di 
San Giovanni Lupatoto.” Le cri-
ticità rilevate riguardano il consumo del 
suolo, con un’ area interessata di 127.00 
mq. di cui 53.000 mq. a capannone, lo 
stravolgimento paesaggistico in quanto è 
stato eliminato il tratto di un antico sen-
tiero storico”, ha ricordato il consigliere 
comunale di Zevio Bene Comune Enrico 
Righetto  presente assieme alla consiglie-

ra Giorgia Vesentini. Samuele Campe-
delli, consigliere di Forza Italia-Uniti per 
Zevio ha ringraziato “l’amministrazione 
comunale lupatotina, in particolare nelle 
persone del sindaco Attilio Gastaldello 
e dell’assessore Maurizio Simonato, per 
aver presentato ricorso al Tar”. Alla ma-
nifestazione, tra gli altri, erano presenti 
anche la senatrice  del Movimento 5 Stel-
le Barbara Guidolin ed il presidente del 
Comitato Radici Roberto Facci. In un vo-
lantino distribuito prima della partenza è 

stato ricordato che la costruzione, al mo-
mento bloccata,  è a ridosso di una villa 
veneta-Corte Maffea- risalente al 1300. 
Il capannone è a lato dell’attuale tragit-
to della pista ciclabile delle Risorgive, di 
cui si renderà necessario lo spostamento 
per farla transitare attorno al perimetro 
dello stesso capannone.

Camminata contro il polo logistico
Dopo la sospensione dei lavori il 13 aprile è attesa la sentenza del Tar

Enrico Righetto, Giorgia Vesentini, 
Samuele Campedelli
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L’ex Chiesa di Pozzo ospita giovedì 20 
aprile, alle 20.30, un incontro pubblico 
dedicato al possibile acquisto, da parte 
del Comune di San Giovanni Lupato-
to, dell’intero complesso monumenta-
le “Villa Wallner” costituito dalla villa 
veneta su cinque piani fuori terra e da 
altre tre case con ufficio, cantina e perti-
nenze ( piscina e campo da tennis), scu-
derie, magazzini, serre con depositi con 
derrate oltre ad un ampio piantumato di 
oltre 76.000 mq. L’incontro è promosso  
dai sei consiglieri comunali  Anna Fala-
vigna, Marco Taietta, Remo Taioli, Mari-
na Vanzetta, Fabrizio Zerman e Simone 
Galeotto i quali già avevano presentato 
a riguardo una mozione, discussa in un 
recente consiglio comunale, che però 
si era tenuto a porte chiuse. L’iniziati-
va fa seguito all’ultima asta del 1 feb-
braio andata deserta, per cui  la causa 
è stata rimessa al Giudice delle Esecu-
zioni come dallo stesso disposto nell’or-
dinanza di vendita del 15.09.2021 (“in 
caso di mancata vendita entro 18 mesi 
dalla comunicazione il fascicolo venga 
comunque rimesso a questo G.E.in via 
telematica”).

Presumibilmente il Giudice deciderà 
di ribassare ulteriormente il prezzo per 
cui è possibile venga indetta una nuova 
asta dal momento che pare improbabi-
le  disponga la chiusura anticipata della 
procedura esecutiva per infruttuosità. 
Tra l’altro nell’ordinanza di vendita sa-
rebbe già previsto il ribasso del prezzo 
sino alla metà dopo il 4° esperimento di 
vendita (e questo del 1 febbraio è sta-
to il 5° tentativo di vendita), quindi alla 
prossima asta il prezzo potrebbe oscil-
lare tra i 3.825.000 , con offerta minima 
di 2.868.250, sino a 2.550.000 , con of-
ferta minima 1.912.500. Un prezzo che 
secondo i sei consiglieri di opposizione 
sarebbe a questo punto davvero  mol-
to interessante, un’occasione più unica 
che rara per dotare la frazione di Pozzo 
e Camacici, ma la comunità lupatotina 
in generale, di un grande spazio ver-
de  oltre che  di un immobile e di ampi 
spazi che potrebbero ospitare eventi, 
manifestazioni, iniziative culturali e di 
vario genere. 
Sarebbe inoltre l’occasione per risolve-
re definitivamente la questione del par-
cheggio da realizzare al posto delle ser-

re, 80 posti auto attesi da ben vent’anni 
ed indispensabili per una arteria come 
via Camacici. Ricordiamo che qualche 
anno fa il Tribunale Civile aveva sta-
bilito che il possesso del terreno delle 
serre  doveva  passare dal vecchio pro-
prietario, Wallner, al nuovo proprietario, 
la ditta COGEIM 3000 Srl. “ Chiediamo 
quindi all’amministrazione comuna-
le che trovi la maniera per acquistare 
parte o preferibilmente tutta l’area dal 
momento che il Comune ha un diritto di 
prelazione da esercitare entro 60 giorni, 
quindi con tempi molto stretti”, sosten-
gono i sei consiglieri comunali. 

Il 20 aprile incontro su Villa Wallner
Asta di nuovo deserta, le opposizioni chiedono la compri il Comune



Alla scoperta del mare con Mariasole Bianco
Attualità4

La collaborazione con l’istituto Compren-
sivo 2 ha unito il progetto per le scuole 
“Tra terra e cielo” con la rassegna “Emo-
zioni in Rosa” , favorendo così l’opportu-
nità di sensibilizzare sia la comunità sia 
gli studenti sul tema dell’ambiente. Una 
grande occasione, quella messa a dispo-
sizione dalla Dirigente Scolastica con le 
insegnanti del progetto che permetterà 
di approfondire la conoscenza dello stato 
attuale dei nostri mari e di come pren-
dersene cura. Il progetto fa riferimento a 
contenuti etici dell’Educazione Ambien-
tale, non ridotta ad un semplice studio 
dell’ambiente naturale, ma come attua-
re ogni azione utile che promuova cam-
biamenti nei comportamenti finalizzati 
a promuovere processi intenzionali di 
cambiamento e miglioramento.
Il 23 marzo scorso, presso l’Auditorio 
della scuola Marconi, la biologa mari-
na e divulgatrice scientifica Mariasole 

Bianco ha accompagnato  prima la co-
munità e poi le scuole in un viaggio alla 
scoperta del mare, delle sue meraviglie 
e dei suoi tesori nascosti illustrando 
problematiche e soluzioni per tutela-
re l’ambiente marino. Ricordiamo che 
Mariasole Bianco è una documentarista 

RAI per la trasmissione Kilimangiaro, 
collabora come consulente con istituzio-
ni, media, aziende ed associazioni non 
governative diventando così un punto di 
riferimento nazionale ed internazionale 
per il suo impegno per la conservazione 
dell’oceano.

Sono Mariagrazia Facincani, Psicologa 
e Counsel-Coach Breve Strategica (Mo-
dello Nardone Group).
Da molti anni sentiamo parlare di coun-
sel-coaching, di life-coaching, di men-
tal-coaching, ecc. 
In realtà tutte queste discipline aiutano 
le persone a sviluppare le proprie capa-
cità personali per raggiungere i propri 
obiettivi e per migliorare la comunica-
zione e la relazione con se stessi, gli al-
tri e il mondo. Si tratta di sviluppare il 
proprio senso di “autoefficacia”. Albert 
Bandura (Psicologo Canadese) è stato 
il primo a parlare del senso di autoeffi-
cacia percepita che egli definisce come 
“Le convinzioni circa le proprie capacità 
di organizzare ed eseguire le sequenze 
di azioni necessarie per produrre deter-
minati risultati/obiettivi. (Bandura, 1997, 
2000).

Il counsel-coaching, il life-coaching e il 
mental-coaching,  permettono alle per-
sone di lavorare sulla propria autoeffica-
cia e hanno i seguenti obiettivi:
• individuare, risolvere, chiarire i pro-

pri problemi per raggiungere i propri 
obiettivi personali e/o professionali;

• sviluppare piani d’azione concreti per 
raggiungerli;

• sviluppare capacità decisionali in tutti 
gli ambiti della propria vita;

• migliorare la propria comunicazione e la 
relazione con se stessi, gli altri e il mondo; 

• migliorare la propria posizione profes-
sionale e finanziaria; 

• migliorare le relazioni (amicali, paren-
tali, professionali)

Ricevo a San Giovanni Lupatoto e a San 
Michele (Vr). Per consulenze potete 
contattarmi al n. 3519835711 oppure via 
mail: info@spiritoemente.it

COUNSEL-COACHING, LIFE-COACHING 
O MENTAL-COACHING?
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Preparare la casa alla vendita è un pas-
so cruciale per assicurarsi di ottenere il 
massimo valore di vendita e accelerare 
il processo di vendita. Ecco quattro mo-
tivi per cui è importante preparare la 
casa alla vendita:
• Crea una buona prima impressione: 

La prima impressione è molto impor-
tante quando si cerca di vendere una 
casa. Una casa ben preparata creerà 
un'impressione positiva sui poten-
ziali acquirenti, aumentando le pro-
babilità di fare una vendita.

• Aumenta il valore della casa: Pre-
parare la casa per la vendita può 
aumentare il suo valore di mercato. 
Piccoli aggiornamenti e riparazioni 
possono fare la differenza nella per-
cezione del valore della casa.

• Accelerare il processo di vendita: 
Una casa preparata per la vendita 
può accelerare il processo di vendi-
ta. I potenziali acquirenti saranno 
più propensi ad effettuare un'offerta 
su una casa che appare pronta per 

essere abitata.
• Ridurre il tempo 

di permanen-
za sul mercato: 
Se la casa è ben 
preparata per la 
vendita, ci saran-
no meno proba-
bilità di doverla 
tenere sul mer-
cato per lunghi 
periodi di tempo. 
Ciò può evitare 
di incorrere in 
costi aggiuntivi, 
come le spese di 
manutenzione e 
le tasse sulla proprietà.

In sintesi, preparare la casa per la ven-
dita può fare la differenza tra una ven-
dita veloce e remunerativa o un proces-
so di vendita lungo e costoso. Investire 
del tempo e delle risorse per preparare 
la casa alla vendita può essere un'ot-

tima strategia per ottenere il massimo 
valore dalla vendita della propria casa.

Se stai pensando di vendere casa e 
vuoi candidare il tuo immobile al no-
stro metodo esclusivo “+ Valore” ci 
puoi contattare al n. 0454858140 o ve-
nire a trovarci in via Roma 27 San Gio-
vanni Lupatoto VR

Perché è importante preparare la 
casa alla vendita?

Massimiliano Mingoni e Marco Mingoni Studio Mingoni & Partners

RADICI
LE NOSTRE

IL NOSTRO 
IMPEGNO

Con il tuo sostegno, possiamo assicurare
giornalmente e tutto l’anno 

pasti a domicilio 
ad oltre 200 anziani soli e non autonomi 

che vivono in condizioni di fragilità
economica e sanitaria sul nostro territorio

SCRIVI IL NOSTRO CODICE FISCALE
SULLA TUA DICHIARAZIONE DEI REDDITI
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La Giunta Comunale, con deliberazione 
nr. 153 del 23/07/2020 ha provveduto 
a intitolare dei nuovi toponimi stradali 
al fine di assegnare la necessaria nu-
merazione civica ai fabbricati presenti 
e/o in corso di costruzione, ma anche 
di permettere una chiara identificazio-
ne di vie e piazze presenti nel territorio 
comunale. Mercoledì 8 marzo, in occa-
sione della giornata internazionale dei 
diritti delle donne, sono state svelate 
le vie dedicate a due personaggi di ec-
cellenza del mondo femminile: Oriana 
Fallaci e Chiara Lubich. L’Amministra-
zione comunale è stata accompagnata 
dalla Commissione di Pari Opportunità, 
da alcune classi di entrambe le scuole 
di Raldon e da una rappresentanza del 
movimento dei Focolari. La Commissio-
ne Pari Opportunità aveva proposto un 
elenco di nominativi per aumentare la 
bassissima percentuale di nomi femmi-
nili presenti nella toponomastica lupa-
totina. Tra i nomi proposti sono emersi 
quelli scelti: Oriana Fallaci (1929-2006), 
scrittrice, giornalista e attivista italiana, 
per i suoi meriti culturali e sociali. La 
strada comunale con il suo nome si tro-
va a fianco dell’ufficio postale nella fra-
zione di Raldon. Chiara Lubich (1920-
2008), docente, saggista, persona attiva 
nel mondo cattolico, fondatrice e prima 
presidente del Movimento dei Focolari, 
che ha come obiettivo l’unità fra i po-
poli e la fraternità universale. Via Chia-
ra Lubich si trova a fianco della scuola 
primaria Antonini sempre nella frazione 
di Raldon. “E’ stata una giornata me-
ravigliosa – interviene l’assessore alle 

Pari Opportunità Debora 
Lerin- quella che ha in-
corniciato lo svelamento 
delle vie proposte dal-
la Commissione, anche 
perché ha espresso il 
suo valore proprio nella 
giornata dedicata alle 
donne in tutto il mondo. 
Essere inoltre accompa-
gnata dalla Commissio-
ne e dalle ragazze e dai 
ragazzi delle scuole limi-
trofi con i loro insegnanti 
ha aggiunto ancora più 
calore all’evento che è stato reso più av-
volgente dalla presenza di una rappre-
sentanza del Movimento dei Focolari. E’ 
stata una grande soddisfazione, inoltre, 
sapere anche che via Chiara Lubich è la 
prima strada, a lei dedicata, in tutto il 
Veneto”. “La cul-
tura – interviene 
il Sindaco Attilio 
Gastaldello- rap-
presenta un valo-
re fondamentale 
ed integra un ele-
mento cardine del 
patrimonio antro-
pologico. I valori 
umani, in Italia ed 
in Europa, nasco-
no e si sviluppano 
nella tradizione 
religiosa cristiana 
che orienta la con-
dotta al rispetto 
dell’uomo, all’af-

fermazione e alla salvaguardia della sua 
dignità. Con l’intitolazione delle strade, 
abbiamo indicato persone eccellenti 
che nella vita hanno testimoniato l’im-
portanza della cultura e della spiritua-
lità cristiana, con coerenza ed impegno 
esemplari”

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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Svelate le nuove vie a Raldon
Dedicate a due personaggi femminili: Oriana Fallacci e Chiara Lubich

Addio ad Enzo Bertacco, ex sindaco di Palù
Conosciutissimo anche a San Giovanni per l’impegno sportivo e la valorizzazione dei prodotti tipici

Ha destato profondo cordoglio, non solo a 
Palù dove aveva ricoperto la carica di sin-
daco ed attualmente  quella di consigliere 
comunale, la scomparsa di Enzo Bertacco, 
medico di base e odontoiatra. Se n’è an-
dato a 74 anni mentre giocava a tennis sui 
campi del circolo lupatotino, che aveva 
frequentato per anni, stroncato da un in-
farto fulminante. In passato era stato con-
sigliere provinciale per Lega Nord mentre 
alle ultime elezioni comunali del 2020 era 
stato sconfitto dall’attuale primo cittadi-
no di Palù, Francesco Farina, per due soli 
voti. Assaggiatore Onav, aveva promos-
so  numerose iniziative che andavano a 
valorizzare i prodotti tipici della nostra 
tradizione, guidando l’Ordine dei mastri 
salamai e la Confraternita dei codeghi-

ni, mentre era presente anche 
all’ultima edizione del Palio 
della Stortina tenutasi a Cerea. 
Moltissimi, tra cui numerosi 
tennisti provenienti da tutta la 
provincia, hanno partecipato ai 
funerali celebrati nella Chiesa 
di San Giovanni Battista strin-
gendosi alla moglie Rita e ai 
figli Ferdinando e Alessandra. 
Il celebrante Don Edoardo Sac-
chella, già parroco di Sant’A-
nastasia e del Duomo, nel cor-
so dell’omelia ha ricordato la sua amicizia 
con Enzo nata nel 1963 e le iniziative che 
aveva promosso a favore di una missione 
del Ciad. L’ex senatore Remo Andreoli e 
medico come Bertacco ne ha rammentato 

la grande disponibilità, un esempio per 
tutti, sempre col sorriso sulle labbra, un 
vulcano di idee. Nella foto Enzo Bertacco 
al palio della Stortina assieme al vincitore 
Amedeo Meggiolaro, Vittorio Zecchetto e 
Giovanni Trivellin



Serata informativa sulle cure palliative
Martedì 18 aprile, alle ore 20:30, la sala civica del Centro culturale di San Giovanni Lupatoto ospiterà una serata infor-
mativa dedicata alle cure palliative, organizzata dall’Assessorato al Sociale del Comune e dalla Dirigenza Cure Palliati-
ve-ADI dell’ULSS 9 Scaligera. 
Per cure palliative si intende quell’insieme di cure, non solo farmacologiche, volte a migliorare il più possibile la qualità 
di vita sia dei malati terminali e delle loro famiglie. La serata vedrà la partecipazione di specialisti del settore, che affron-
teranno il tema approfondendo vari aspetti, con lo scopo di far conoscere le cure palliative e le strutture che forniscono 
tali servizi: dalla normativa di riferimento, alle Disposizioni anticipate di trattamento (DAT), fino all’organizzazione del 
servizio, le sedi e le reti territoriali (ospedale, medici di base, hospice) che offrono assistenza sanitaria (medici e infer-
mieri, psicologi, assistenti sociali), accompagnamento e supporto al paziente e ai caregiver e supporto psicologico per 
l’elaborazione del lutto, con psicoterapia e gruppo terapeutico, e supporto ai minori che subiscono il lutto di un genitore.

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:
22 - 25 aprile 2023  Gita di gruppo a POZZUOLI, I 
CAMPI FLEGREI, LA REGGIA DI CASERTA E PROCIDA 
ULTIMI POSTI

2 - 5 giugno 2023  Gita di gruppo all’ISOLA D’ELBA

1 - 7 luglio 2023  Tour di gruppo tutto in bus 
AMSTERDAM, LE FIANDRE, BRUGES e BRUXELLES

8 - 15 luglio 2023  Tour di gruppo in IRLANDA

22 - 23 luglio 2023  Gita di gruppo a LIVIGNO, ST. 
MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

17 settembre 2023  2a data  Gita di gruppo nella 
RIVIERA DEL BRENTA e le VILLE VENETE

17 - 24 settembre 2023  Vacanza mare di gruppo 
presso il GEMMA BEACH RESORT di Marsa Alam

24 settembre - 1 ottobre 2023  Crociera di gruppo 
con Msc World Europa: Genova, Napoli, Messina, 
Valletta, Barcellona, Marsiglia - Trasferimento in bus 
fino al porto incluso

1 - 8 ottobre 2023  Tour di gruppo in MAROCCO “Le 
città Imperiali”

15 - 24 ottobre 2023  Tour di gruppo in GIAPPONE “il 
paese del Sol Levante e il suo foliage” ULTIMI POSTI

28 ottobre - 2 novembre 2023  Viaggio di gruppo a 
New York

DOVE SIAMO: Via Belfiore 102, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:
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Il concittadino Luigi Pavanel-
lo, di “Arte e cornici Pava-
nello”, è stato recentemente  
iscritto nell’elenco regionale 
dei “Maestri Artigiani”. Una 
figura che valorizza il ruolo 
dell’artigiano come portato-
re di un patrimonio di cono-
scenza ed esperienza da sal-
vaguardare e trasmettere alle 
future generazioni ma che, 
al tempo stesso, è in grado di 
rispondere all’esigenza di in-
novazione per rispondere alla 
sfide e cogliere le grandi op-
portunità dell’economia mo-
derna.
“Un importante riconosci-
mento del mestiere esercitato nel corso 
degli anni con impegno e passione”, 
sottolinea l’assessore regionale allo 
Sviluppo Economico  Roberto Marcato. 
La figura del Maestro Artigiano è stata 
introdotta dalla legge regionale dell’8 
ottobre 2018, la quale riconosce inoltre 
le botteghe scuola, cioè le imprese nel-
le quali questa figura svolge la propria 
attività e trasmette le proprie competen-
ze. “Arte e cornici”  ha le sue origini nel 
1980 dopo che Luigi Pavanello , a segui-

to dell’insegnamento e dell’esperienza 
acquisita attraverso l’attività presso la 
Galleria Novelli, decise di aprire l’atti-
vità a Raldon. Nel 1985, implementan-
do la propria attività ed i servizi per i 
clienti, si trasferì nel negozio di via IV 
novembre dove è rimasto per 17 anni 
quando ha avuto l’occasione di utilizza-
re un capannone in via Garofoli 304 tra 
i più grandi nel Veneto. Nel corso degli 
anni, soprattutto nel 2004,  ha collabora-
to con la scuola Cangrande della Scala 
grazie al prof. Alessandro Carone per 

una formazione ai ragazzi 
prossimi alla maturità di ge-
ometri. Una collaborazione 
che sfociò nella realizzazione 
di una mostra presso la hall 
del Parlamento Europeo a 
Bruxelles. Da segnalare che 
Pavanello, nel 2021, 2022 e 
2023 ha ricevuto il Gold per 
i corniciai, un riconoscimen-
to di grande valore. Ha quin-
di sviluppato interessanti e 
duraturi rapporti anche nel 
campo del sociale, sostenen-
do con alcune iniziative nel 
campo sociale con lo scopo di 
aiutare le persone in difficol-
tà. Ha portato avanti, su idea 

della signora Riccarda Castellani, in col-
laborazione con la Pia Opera Ciccarelli 
Onlus, una estemporanea di pittura per 
le persone anziane che vi soggiornano 
ma aperta anche a tutta la cittadinan-
za, arrivata alla 32ma edizione, con una 
grande partecipazione di pittori. Uno tra 
gli eventi lupatotini più apprezzati dal 
momento che consente, passeggiando 
nel parco/giardino, di  venire a diretto 
contatto con gli artisti mentre stanno di-
pingendo le loro opere.

Luigi Pavanello Maestro Artigiano
Il riconoscimento da parte della Regione Veneto per il lavoro svolto dal 1980



De Togni

www.detogniauto.it - info@detogniauto.it
Loc. Campagnola di Zevio (Vr) - Tel. 045 545922

CENTRO REVISIONI AUTO E MOTO
NOVITà

REVISIONE RIMORCHI DI CATEGORIA O1 E O2 IN SEDE

IL TUO CENTRO RIPARAZIONI AUTORIZZATO
CITROËN E PEUGEOT PER VERONA 

NUOVA SEDE
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Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 - Sab 09:00- 12:30; 15:00 -18:30

L’ allergia è un disturbo che accompa-
gna molte persone (ne soffre un italiano 
su tre). Con l’arrivo della bella stagione 
molte di queste affronteranno le aller-
gie stagionali note come “pollinosi”, in 
quanto provocate dalla liberazione di 
pollini prodotti da alcune famiglie di 
piante.
I sintomi più comuni dell’allergia stagio-
nale comprendono:
Naso chiuso - Prurito al naso - Naso che 
cola - Starnuti - Occhi che lacrimano - 
Occhi rossi o prurito agli occhi e/o palpe-
bre gonfie - Prurito alla gola - Gonfiore 
della bocca o delle vie aeree - Eritemi e 
prurito sulla pelle - Qualora oltre ai sinto-
mi riportati il soggetto manifesti dispnea, 
è possibile che le allergie provochino l’a-
sma allergico. Il primo consiglio è quello 
di evitare i fattori scatenanti, riducendo 
al minimo il contatto con gli allergeni nei 
periodi di pollinazione. Non passeggiare 
in campi, prati o giardini in cui l’erba è 
stata tagliata da poco.
Durante il periodo di pollinazione, evita-
re le attività sportive in prossimità di aree 
verdi. Fare particolarmente attenzione 
quando le giornate sono secche, vento-
se e soleggiate perchè concentrazioni di 
pollini sono maggiori. In casa e in ufficio, 
se possibile, usare condizionatori d’aria 
o generatori di anioni, che abbassano la 
concentrazione di pollini. Se l’auto ha 
l’aria condizionata, installare un filtro 
antipolline. L’uso di mascherine antipol-
vere riduce il contatto diretto con i pol-
lini. Durante il giorno, all’aperto, indos-
sare un paio di occhiali scuri può essere 
utile in caso di congiuntiviti. Quando si 
rientra a casa fare una doccia e cambiare 
i vestiti per eliminare i pollini che si sono 
attaccati nel corso della giornata, evitan-
do così l’esposizione notturna. Prestare 
attenzione agli animali domestici perchè 
possono “veicolare” con il loro pelo i gra-
nuli pollinici. Il trattamento della rinite 
allergica deve essere trattato con farmaci 
specifici.
Gli spray nasali sono un sollievo imme-
diato, ma vanno scelti con attenzione, in 
quanto esistono notevoli differenze tra i 
prodotti in commercio e il consumatore, 
poiché si tratta in molti casi di farmaci da 
banco, può farne un uso improprio.
Gli spray nasali  sono costituiti da pro-
dotti naturali, talvolta anche validi coa-
diuvanti nei casi meno gravi, e da farma-
ci che contengono antistaminici, antico-

linergici, decongestionanti e cortisonici. 
L’eventuale somministrazione di spray 
cortisonici, anche se esiste qualche far-
maco senza obbligo di ricetta, richiede 
il consiglio del medico o del farmacista, 
valutando i rischi e i benefici.
Gli antistaminici bloccano l’azione del’i-
stamina liberata dai mastociti, risultato 
finale dell’effetto a cascata della reazio-
ne allergica. Sono i farmaci più sicuri e i 
più indicati. L’uso locale produce scarsi 
effetti collaterali sia a livello locale, sia 
a livello sistemico qualora assorbiti. Tra 
questi principi attivi ricordiamo la clorfe-
niramina, la levocabastina, la azalastina 
e il nedocromile sodico. Questi farmaci 
sono realmente efficaci solo se la rinite è 
di tipo allergico e quindi dobbiamo esse-
re sicuri della diagnosi.
L’ipatropio appartiane alla categoria de-
gli anticolinergici ed è spesso associato 
con decongestionanti in forma di spray 

nasale. Ha il grosso vantaggio di essere 
scarsamente assorbito e non dare effetti 
collaterali per via sistemica inoltre, pur 
non essendo un rimedio specifico,  può 
essere un valido aiuto quando il naso è 
molto produttivo (rinnorrea).
I decongestionanti classici (ossimeta-
zolina, nafazolina, ecc.) liberano il naso 
chiuso e permettono di respirare meglio 
per 6-8 ore, ma l’uso indiscriminato porta 
a dipendenza, tolleranza e sensibilizza-
zione locale. Per via sistemica può au-
mentare la pressione e provocare tachi-
cardia. Per questo motivo questi farmaci 
devono essere usati con cautela.
Per ogni chiarimento rivolgiti al tuo me-
dico o al tuo farmacista di fiducia che ti 
consiglierà i rimedi più efficaci.
La Farmacia Garofoli è lieta di rendervi 
partecipe di due importanti novità.
La prima novità riguarda la possibilità di 
misurare la pressione del sangue in far-
macia con un nuovo strumento completa-
mente automatizzato, fornito dall’azien-
da OMRON, leader mondiale nel settore 
della diagnostica. Questa scelta risponde 
alla necessità di fornire all’utenza una 
macchina più semplice, moderna e pre-
cisa per il controllo della propria salute.
La seconda novità riguarda un nuovo 
distributore self service per l’acquisto di 
prodotti attivo 24 ore. Questo distributore 
ci permette di sostituire il precedente or-
mai datato con una versione aggiornata, 
con la possibilità di effettuare pagamenti 
elettronici, usufruire di un’offerta più va-
sta e ricevere istruzioni e informazioni in 
modo semplice ed efficace.
Per appuntamenti, iniziative, notizie ed 
offerte vieni a trovarci 
o visita il nostro sito
www.farmacogarofoli.it oppure telefona

Spray nasali nella rinite allergica



RISTRUTTURARE È FACILE! 
PENSIAMO NOI A TUTTO! 
TROVERETE CONSULENTI
CHE SAPRANNO CONSIGLIARVI
AL MEGLIO

IMPIANTI DI
CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUE
VENDITA SALE PER ADDOLCITORI
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La scarsità di acqua sta diventando 
endemica in molti paesi e il consumo 
senza precedenti mette a rischio milio-
ni di persone in tutto il mondo. L’Onu 
ha rilanciato l’allarme nella conferenza 
mondiale sull’acqua che si chiude oggi 
al palazzo di vetro di New York. Il se-
condo summit della storia, il primo fu 
nel 1977, ha visto la partecipazione di 
delegazioni provenienti da tutto il mon-
do e ha tracciato un quadro dettagliato 
sulla situazione idrica globale.
Nel rapporto presentato al mondo dal se-
gretario delle Nazioni Unite Antonio Gu-
terres si parla di un aumento del nume-
ro delle persone che non hanno accesso 
all’acqua potabile sicura, oggi 2 miliardi, 
mentre sono 3,6 miliardi quelle che non 
dispongono di servizi sanitari affidabili.
È necessario che tutti agiscano per cam-
biare il modo in cui usiamo, consumiamo 
e gestiamo l’acqua, ognuno secondo le 
proprie capacità, competenze e respon-
sabilità, il monito di Guterres.
A rappresentare i gestori idrici europei e 
italiani nella tre giorni mondiale sull’ac-
qua di New York c’era Roberto Manto-
vanelli, presidente di Acque Veronesi e 
consigliere di amministrazione di Aqua 
Publica Europea.

Secondo Mantovanelli sono necessari 
“meno sprechi e più investimenti. Incide-
re sui consumi è una risposta immediata 
al problema della scarsità d’acqua e alle 
difficoltà tecniche di far fronte ai picchi di 
consumo. Ci si può arrivare cominciando 
ad avere una percezione diversa del va-
lore dell’acqua: l’Italia è il paese in Euro-
pa dove costa meno e se ne consuma di 
più, siamo intorno ai 220 litri a persona al 
giorno contro i 150 della media europea. 
L’altro aspetto è legato agli investimenti, 
che devono necessariamente continua-
re a crescere nel tempo, per rinnovare 
e migliorare le infrastrutture esistenti e 
per crearne di nuove. È l’unica strada per 

avere sistemi che rispondano alle nuove 
esigenze adattandosi ai cambiamenti e 
garantendo nel tempo un servizio effi-
ciente. Positivo in questo senso il ricono-
scimento del ruolo fondamentale dei ge-
stori pubblici emerso alla Conferenza di 
New York. Siamo ad oggi i garanti di un 
processo di sviluppo virtuoso, che mette 
al centro l’interesse dei cittadini e che 
deve necessariamente portare a risultati 
positivi, concreti e rapidi”.
Che serva una rapida svolta lo si percepi-
sce ulteriormente dal dato dell’aumento 
dell’uso di acqua a livello globale: in cre-
scita dell’1% annuo negli ultimi 40 anni. 
Rimane quindi lontano il raggiungimen-
to dell’obiettivo numero 6 dell’agenda 
per lo Sviluppo Sostenibile, ovvero ac-
qua e servizi igienico sanitari per tutti 
entro il 2030.
Ma se il problema si manifesta soprat-
tutto nei paesi più poveri anche l’Euro-
pa è chiamata ad un cambio di abitudi-
ni, l’Italia in particolare poiché consuma 
9 miliardi di metri cubi all’anno con il 
dato più alto dell’Unione Europea in 
fatto di prelievo per uso civile. Questo 
mentre la disponibilità, secondo l’Ispra, 
è calata nel nostro paese del 20% negli 
ultimi 30 anni.

Mantovanelli alla conferenza dell’Onu



Cambia l’approccio degli Italiani agli investimenti, 
cresce la richiesta di consulenza professionale
In Italia i depositi sui conti correnti hanno 
toccato quote record, con masse che su-
perano i 1.900 miliardi di euro. Su questa 
massa di liquidità immobilizzata, che per-
de rapidamente valore mese dopo mese, 
l’inflazione rappresenta una tassa non più 
tanto occulta sul potere d’acquisto di ri-
sparmi accumulati grazie al sacrificio del-
le famiglie. Un ristagno di liquidità che 
penalizza l’economia del 
Paese, privata di fondi 
decisivi per la ripresa in 
un momento di difficoltà, 
e gli stessi risparmiatori, 
che subiscono in pieno 
sul proprio potere di ac-
quisto gli effetti negativi 
dell’inflazione.  
L’attuale fase di merca-
to, particolarmente com-
plessa, può mettere in 
difficoltà le famiglie di 
fronte alla scelta su come 
investire i propri risparmi 
e renderli così produttivi. 
Per questa ragione è in 
rapido aumento la richie-
sta di una figura profes-
sionale con cui confron-
tarsi nella propria piani-
ficazione finanziaria. 
“I nostri consulenti sono 
impegnati quotidiana-
mente nel fornire una ri-
sposta alle necessità del-
la clientela, anche quelle 
più complesse, per evi-
tare scelte imprudenti 
guidate dall’emotività. A tal proposito 
abbiamo organizzato un evento dal titolo 
“Le trappole della mente nelle scelte fi-
nanziarie” per aiutarli a raggiungere tutti 
gli obiettivi di vita con una strategia so-
stenibile nel lungo termine” spiega il re-
sponsabile del Fineco Center Lerin Luca.
Quando risparmiamo stiamo rinunciando 
ad acquistare qualcosa oggi, per far frut-
tare il nostro denaro nel tempo e riuscire 
così a raggiungere un obiettivo o soddi-
sfare una necessità. È un peccato che una 
variabile spesso trascurata come l’infla-
zione possa mettere a rischio i sacrifici di 
ognuno, erodendo giorno dopo giorno i 
risparmi accumulati. Questo tema oggi è 
cruciale, poiché i dati che osserviamo ci 

dicono che la situazione sta cambiando 
davanti ai nostri occhi. L’inflazione è un 
rischio per i nostri risparmi, se restano ac-
cantonati nei conti correnti.
Il contesto attuale apre la porta a uno dei 
principali errori in cui può cadere un in-
vestitore, la tentazione cioè di aspettare 
il momento ideale per investire in modo 
da “battere il mercato”. Una condizio-

ne estremamente rara anche in campo 
professionale, data l’estrema difficoltà 
nel prevedere l’andamento a breve ter-
mine delle quotazioni. In un contesto in 
cui si è ormai affermata l’accelerazione 
della digitalizzazione, Fineco può sfrut-
tare al meglio la propria infrastruttura 
tecnologica all’avanguardia per suppor-
tare i consulenti finanziari nell’assistere 
i clienti. 
“L’impegno che mettiamo in campo per 
restare vicini alle persone che si affidano 
a noi anche nei momenti più duri, in cui 
il nostro supporto è più necessario, viene 
ampiamente ripagato. Constatiamo ogni 
giorno un aumento dell’apprezzamento 
delle famiglie per le soluzioni che pro-

poniamo e siamo orgogliosi della fiducia 
che ci viene accordata prendendoci cura 
di loro. Resta centrale la prossimità al 
territorio del nostro team di consulenti, 
anche attraverso il nostro negozio finan-
ziario, per conoscere da vicino i bisogni 
specifici e in continua evoluzione, for-
nendo una risposta adeguata”, continua 
Lerin. 

Nel corso degli anni Fineco ha puntato 
su un costante rafforzamento della pro-
pria rete di consulenti, composta a oggi 
da oltre 2.900 professionisti in tutta Italia, 
puntando, sia su profili di esperienza, sia 
sulla ricerca di nuovi talenti, in un’ottica 
di continuo miglioramento della qualità 
del servizio. 
In particolare, sul vivace territorio di San 
Giovanni Lupatoto, la rete Fineco è at-
tualmente presente con un team di quat-
tro consulenti (Marini Franca, Gasparato 
Simone, Scandolara Franco e Lerin Luca) 
e due assistenti commerciali (Silvia e 
Stefania), solido punto di riferimento per 
le famiglie in materia di gestione del ri-
sparmio. 
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Vuoi saperne di più?  
Parlane con il tuo consulente Fineco -Fineco Center  
San Giovanni Lupatoto 
Via Ca’ Nova Zampieri, 23/A Tel. 045/8750633 
segreteriafinecosgl@gmail.com

Simone Gasparato, Stefania Freddo, Luca Lerin, Silvia Magalini, Franco Scandolara
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Sabato 22 aprile, alle 21, la rassegna 
Teatrosangiovanni ospita fuori abbo-
namento il concerto di Queen mania 
“Queen rhapsody”. Una favola, quella 
di  Freddie  e dei  Queen,  fatta rivivere 
dalla penna di uno dei più prestigio-
si autori italiani, Francesco Freyrie. 
Uno spettacolo nello spettacolo dove 
video, musica e favola  si intreccia-
no in un crescendo di emozioni, da-
gli esordi ad  A  Night at the Opera, 
dal  Live Aid  a  Wembley. Con la regia 
di  Daniele Sala per  rivivere sul pal-

co la leggenda di una band che ha 
scritto la storia...del Rock e non solo. 
Con un contributo straordinario di Ka-
tia Ricciarelli .Un nuovo spettacolo in 
cui la musica, le fascinazione visive, 
la narrazione (sotto la regia di Daniele 
Sala) convivono in una formula più tea-
trale, una vera rapsodia pop abitata da 
gatti, brutti anatroccoli, chitarre fatate, 
regine viziate e uno scrigno di canzo-
ni che spaccano il cuore ad ogni nota, 
regalandoci l’illusione di poter “vivere 
per sempre”. 

Ultimi spettacoli prosa all’Astra per la 
rassegna Teatrosangiovanni. Venerdì 
31 marzo Mario Perrotta mette in scena 
“ S/Calvino o della libertà”. In scena 
un uomo, o meglio, la sua voce interio-
re. Tra i tanti abitanti delle pagine dei 
romanzi di Calvino, è quello meno libe-
ro: ha un corpo, una lingua e una mente 
che non rispondono alla sua urgenza di 
dire, di agire. Oggi e solo oggi, però, ha 
deciso di fare spettacolo della sua esi-
stenza, dei suoi pensieri, dei sentimenti 
che lo agitano. Lui, inchiodato com’è a 

una croce che non ha voluto, ha deci-
so di prendersi un’ora d’aria, un’ora e 
poco più di libertà.

Venerdì 14 aprile tocca a Giovanni Sci-
foni con “ Anche i santi hanno i brufo-
li”, un racconto giullaresco dove l’atto-
re e scrittore , accompagnato dai musi-
cisti Davide Vaccari e Maurizio Picchiò, 
con il linguaggio divertente che lo con-
traddistingue, riporta ai giorni nostri le 
vicende dei santi del passato: San Gio-
vanni Bosco, Sant’Agostino, San Gio-
vanni di Dio, Santa Francesca Romana. 
A volte sembra che Dio lo faccia appo-
sta: si sceglie le persone peggiori per 
compiere le sue grandi opere, e forse 
lo fa apposta, per rendere evidente che 
sicuramente è merito suo. 
Ultimo spettacolo sabato 29 aprile con  
Potenzialmente evocati multimedia-
li in  “ Chissà domani”.A partire da 
opere letterarie e non, attraverso rac-
conti e musica, gli attori e le attrici di 
di PEM accompagneranno il pubblico 

in riflessioni sul tema, condividendo 
spunti di lettura e fruizione di opere 
significative nell’ambito, nella speran-
za di costruire una consapevolezza che 
permetta che a franare siano soltanto i 
cuori colmi di bellezza, e non gli am-
bienti che la evocano.

Queen Rhapsody il 22 aprile all’Astra

Ultimi appuntamenti di Teatrosangiovanni

F.LLI        ERINI

Alessandro 347 5332171
Manuel 349 4443253
Michele 347 3192700

alessandroperini12@gmail.it

Alessandro 347 5332171
Manuel 349 4443253
Michele 347 3192700
alessandroperini12@gmail.com

F.LLI        ERINI

Alessandro 347 5332171
Manuel 349 4443253
Michele 347 3192700

alessandroperini12@gmail.it
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Pasticceria Filippi, l’azienda di Zanè 
(Vicenza) avviata nel 1972, raggiunge 
un nuovo traguardo nell’ambito della 
sostenibilità nell’anno del suo cinquan-
tesimo anniversario di attività (2022) 
diventando un’impresa Carbon Neutral. 
Il percorso intrapreso nel 2021 per cal-
colare le emissioni di anidride carbonica 
prodotte dalle singole attività dell’azien-
da ha portato all’ottenimento, nel 2022, 
della certificazione di ClimatePartner.  
Si definiscono Carbon Neutral tutte 
le imprese, i processi e i prodotti le cui 
emissioni di CO2 sono calcolate, ridotte e 
interamente compensate attraverso il fi-
nanziamento di progetti di tutela del cli-
ma riconosciuti a livello internazionale.  
“Nel 2022 – dichiara Andrea Filippi, 
cotitolare dell’azienda con il fratel-
lo Lorenzo e i genitori – abbiamo rag-
giunto due importanti traguardi: abbia-
mo festeggiato i nostri primi 50 anni di 
attività e siamo diventati un’impresa 

Carbon Neutral. Questa certificazio-
ne è un regalo che abbiamo voluto fare 
a noi stessi, alle persone che lavorano 
in questa azienda e a tutte quelle che 
scegliendo i nostri prodotti credono nel 
nostro impegno come Società Benefit”.  
Supportati dalla competenza di Progesto 
S.r.l. S.B. e ClimatePartner, Pasticceria 
Filippi ha potuto calcolare le emissioni 
prodotte dalle attività aziendali: dall’ap-
provvigionamento e consumo di gas ed 
elettricità all’acquisto di beni funziona-
li per lo svolgimento delle attività, allo 
smaltimento dei rifiuti fino ad arrivare 
anche all’anidride carbonica prodotta dai 
dipendenti nel percorso da casa per rag-
giungere la Pasticceria. Per compensarle 
l’azienda ha aderito a un programma di 
protezione del clima dedicato alle foreste 
Mataven, in Colombia. L’iniziativa rap-
presenta il più grande progetto REDD+ 
in quel Paese, protegge 1.150.200 ettari 
di foresta pluviale tropicale, preservan-

done la biodiversità, e fornisce istruzione, 
strutture e assistenza sanitaria, sicurezza 
alimentare e altre prestazioni sociali a ol-
tre 16.000 persone. Link dell’ecommerce: 
https://pasticceriafilippi.com/e_prod/ca-
tegory/colombe-artigianali/colombe-ar-
tigianali-classiche

Pasticceria Filippi Impresa Carbon Neutral
L’azienda vicentina riduce e compensa le emissioni di CO2

Rivenditori veronesi
Pasticceria Filippini

BEVANDE ENOTECA PAVONI SNC (INGROSSO BEVANDE) PESCANTINA 
ENOTECA MAGOSSO SNC DOSSOBUONO
NEGRI ALESSANDRO (BAR) VERONA 
BOTTIGLIERIA BARALDI SRL (ENOTECA) VERONA
BARALDI SRLS (ENOTECA)VERONA
 ENOTECA NEGRI DI NEGRI VINICIO SANGUINETTO
PRIMO KILOMETRO DI P. MERLO (BAR) VERONA
 FORNALE› MARCO (GASTRONOMIA) VERONA
BOVO GIORGIO (GASTRONOMIA) VILLAFRANCA DI VERONA
F. LLI DAL ZOVO SNC (ENOTECA) VERONA 
AGRIZOO DI PAULETTO MATTEO (ORTOFRUTTA) COLOGNA VENETA
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Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

#saloneornella

Piazza Alcide de Gasperi 44
Raldon - Verona

Tel. 045 873 1526

Cerchi 
un colore 
che abbia 
grinta ?

Chiamaci!

L’Amministrazione comunale apre i ban-
di dei servizi di pre-post scuola e del tra-
sporto scolastico  Negli anni passati si sono 
verificate numerose iscrizioni tardive cau-
sando difficoltà organizzative agli uffici 
che hanno dovuto riaprire i termini duran-
te l’estate.
I due diversi bandi saranno, quindi, aperti 
dal 01 aprile fino al 31 maggio 2021 per le 
iscrizioni che dovranno avvenire esclusi-
vamente online dal sito del Comune attra-
verso il codice SPID del genitore che pre-
senterà la domanda, proprio per favorire le 
famiglie ad un accesso più veloce e fun-
zionale. Questo sistema permetterà agli 
uffici preposti di valutare le domande, già 

correttamente compilate, e di provvedere 
alla conferma dell’iscrizione alle famiglie 
in tempi molto più veloci.
Il servizio di pre-post scuola permette di la-
sciare a scuola i figli mezz’ora prima dell’i-
nizio dell’orario scolastico e fino a mezz’o-
ra dopo il termine delle lezioni. 
Il servizio è rivolto per tutte le scuole 
dell’infanzia statali, primarie e secondarie 
di primo grado con priorità alle alunne e 
agli alunni residenti nel Comune con una 
quota di iscrizione annuale di euro 50,00; 
mente per i non residenti l’importo annua-
le è di euro 100,00. La frequenza è annuale 
e non è prevista una riduzione di periodo. 
La copia del versamento dovrà essere inse-

rita nella  domanda di iscrizione.
Il servizio di trasporto scolastico è effet-
tuato solamente all’interno del territorio 
comunale. La quota di iscrizione annua è 
di euro 265,60 per andata e ritorno ridot-
ta a 212,20 per la scelta di un solo tragitto 
di sola andata o solo ritorno. Sono previste 
riduzioni sulla base dell’attestazione ISEE, 
che dovranno essere presentate conte-
stualmente alla domanda di iscrizione al 
servizio.
“I bandi dei servizi scolastici rimangono 
aperti per due mesi -commenta l’Assessore 
all’Istruzione Debora Lerin-, per permette-
re ai genitori interessati, di iscriversi prima 
dell’inizio dell’anno scolastico 2023/24. In 
questo modo gli uffici potranno organizza-
re al meglio i tragitti dei trasporti e le risor-
se per tutte le scuole del pre-post”. 

È una storia iniziata 50 anni fa per vo-
lontà di Franco Montagnoli e Gabriella, 
continuata poi dai figli Ivan e Davide. È 
La storia dell’Hotel Ristorante Pergola, la 
struttura superior a San Pietro, alle porte 
di Legnago. Era il 1973 quando un giova-
ne Franco Montagnoli, da poco rientrato 
in Italia, (la sua famiglia era di Minerbe), 
dopo una lunga esperienza nel campo al-
berghiero e della ristorazione maturata 
all’estero, insieme alla moglie Gabriella, 
rilevava la Locanda Pergola a San Pietro 
di Legnago.
«Dieci anni dopo, nel 1983, – ricorda 
Franco – per più di un anno la struttura 
viene chiusa, rasa al suolo e ricostruita 
completamente, per riaprire inizialmente 

come ristorante e solo succes-
sivamente anche come hotel. 
Dobbiamo arrivare nel 2000 
per vedere l’ampliamento 
dell’hotel, grazie al quale 
venne introdotta l’area con-
gressi, la palestra, e il numero 
di camere aumentò passando 
da 50 alle attuali 80». Il 2004 
segna il cambiamento gene-
razionale di Pergola. La gui-
da dell’attività passa dal pa-
dre Franco ai figli Davide e Ivan, entram-
bi coinvolti nell’impresa familiare dopo 
aver maturato, come il padre, importanti 
esperienze in Europa e nel resto del Mon-
do. «Come tante altre aziende e famiglie 
italiane, – raccontano Ivan e Davide – nel 
2020 anche la nostra attività è stata pro-
fondamente penalizzata dalla pandemia 
di Covid19 e dalle relative restrizioni 
che si sono rese necessarie». Si arriva 
così al  24 marzo 2023, quando Pergola 
con tutti i collaboratori, per festeggiare 
i suoi primi 50 anni di matrimonio con il 
territorio, al Teatro Salieri di Legnago, ha 

chiamato Beppe Braida, Federica Ferrero, 
Stefano Chiodaroli e Leonardo Manera. 
«Siamo qui per festeggiare tutta la fami-
glia di Pergola, perché, dopo gli anni delle 
restrizioni e della tristezza c’è tanta voglia 
di allegria» – hanno gridato al pubblico i 
quattro comici di Zelig. Dal palco, tra gli 
applausi di una platea esaurita in ogni or-
dine di posto, la famiglia Montagnoli ha 
voluto ribadire la sua promessa: «Ogni 
giorno di questi 50 anni abbiamo aperto 
le porte del nostro hotel e del nostro risto-
rante a nuove emozioni. Lo faremo anche 
per i prossimi 50 anni, con la stessa pas-
sione. Grazie a tutti voi».

Bando pre e post scuola

L’hotel ristorante Pergola festeggia il 50° al Salieri

Da sx: Beppe Braida, Davide, Franco, Gabriella e Ivan Montagnoli
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Anche quest’anno Caffè Fusari sarà pre-
sente all’edizione Vinitaly 2023 col suo 
caffè Fusari Bio, biologico certificato, in 
rappresentanza del meglio della produ-
zione del territorio veronese. I visitatori 
della fiera potranno degustare una tazza 
del caffè che produce nel suo laboratorio 
artigianale di torrefazione a Bovolone, 
allo Stand C3 del Padiglione-Tensostrut-
tura Area C di Sol&Agrifood, nell’area B/
Open riservata alle eccellenze biologi-
che. Vinitaly 2023 infatti, che da sempre 
punta i riflettori sul meglio della produ-
zione mondiale non solo in tema di vino 
ma anche di eccellenze agoalimentari, si 
accompagna negli stessi giorni ad uno 
dei più importanti Saloni dell’Agroali-
mentare di Qualità: Sol&Agrifood, rasse-
gna b2b che si svolge in contemporanea 
con Vinitaly dedicata proprio a chi offre e 
cerca nel mondo del food di qualità solo 
prodotti d’eccellenza. La grande novità 
di questa 55° edizione di Vinitaly, è che 
da quest’anno Sol&Agridood accoglierà 
la terza edizione di B/Open, rassegna 
b2b dedicata alle eccellenze dei pro-
dotti biologici, allargandosi così anche 

al mondo del biologico certificato e alle 
produzioni sempre più attente alla soste-
nibilità.
“Con questa sinergia di manifestazioni”, 
come dichiarato sul sito ufficiale della 
fiera, “Veronafiere  desidera creare un 
hub dedicato al food di qualità”.
La torrefazione di Caffè Fusari si inse-
risce a pieno titolo in questo contesto e 

proporrà ai visitatori della fiera un as-
saggio delle sue miscele di Caffè Fusari 
Bio, nelle versioni classica e decaffeina-
ta: una miscela ricca di ben sette diverse 
provenienze selezionate tra le migliori, 
secondo la filosofia che bio deve essere 
non moda ma imprescindibile standard 
di qualità di base.  Inoltre anche orzo e 
ginseng biologici, per chi ama bevande 
alternative al classico caffè ma non meno 
sane e gustose.
In attesa della manifestazione, per chi 
volesse provarlo prima del Vinitaly, lo 
spaccio della torrefazione a Bovolone 
(VR), in via della Serenissima 13, è aper-
to dal lunedì al venerdì dalle 8 alle 12 e 
il venerdì anche il pomeriggio dalle 14 
alle 18.
Per ulteriori curiosità e per tutti gli ag-
giornamenti sulla loro partecipazione 
all’evento, potete visitare il sito www.
caffefusari.it. 
Salvatore Fusari in persona poi sarà pre-
sente al Vinitaly dal 2 al 5 aprile, allo 
Stand C3 del Padiglione-Tensostruttura 
Area C di Sol&Agrifood per prepararvi 
un buon caffè al 100% artigianale.

Caffè Fusari al Vinitaly, area Sol&Agrifood

Business, internazionalizzazione e po-
sizionamento. Sono le tre direttrici del 
55° Vinitaly pronto a diventare, dal 2 al 
5 aprile a Verona, la più grande ‘amba-
sciata’ del vino, con oltre 4mila aziende 
da tutta Italia e da più di 30 nazioni, e 
un contingente record che supera i 1.000 
top buyer (+43% sul 2022) da 68 Paesi 
selezionati, invitati e ospitati da Verona-
fiere in collaborazione con Ice Agenzia. 
L’edizione 2023 del salone internazio-
nale dei vini e dei distillati organizzato 
da Veronafiere è stata presentata oggi 
a Roma da Federico Bricolo, presidente 
di Veronafiere SpA, e Maurizio Danese, 
amministratore delegato di Veronafiere 
SpA. Alla conferenza stampa sono in-
tervenuti anche Francesco Lollobrigi-

da, ministro dell’Agricoltura, Sovranità 
alimentare e Foreste, Matteo Zoppas, 
presidente di ICE-Agenzia, Giuseppe 
Schirone, economista e manager di Pro-
meteia, e Carlo Flamini, wine observa-
tory manager di Unione Italiana Vini. 
  «Sarà un Vinitaly di servizio e sempre 
più funzionale alle esigenze delle azien-
de che operano sui mercati – spiega il 
presidente di Veronafiere SpA, Federico 
Bricolo –. Una evoluzione prevista dal 
piano industriale con l’obiettivo di po-
tenziare ulteriormente l’identità e la cen-
tralità della manifestazione, oggi ricono-
sciuta quale brand in grado di trainare 
la promozione del vino italiano a livello 
internazionale. Il risultato della campa-
gna straordinaria di incoming realizzata 

quest’anno ci proietta verso il Vinitaly 
del futuro, leva per la competitività e la 
crescita di questo settore strategico del 
made in Italy».

Vinitaly, presenti 4.000 aziende da 30 Paesi

AMO1999 è l'agenzia di comunicazione di San Giovanni Lupatoto.

Affida a noi il tuo marketing 
e la gestione dei tuoi social network!
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 info@amo1999.com                  + 39 389 2003437
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Dal 2 a 5 Aprile tornerà il Salone di 
Sol&Agrifood 2023. Per quattro giorni il 
Salone Internazionale dell’Agroalimen-
tare di Qualità diverrà il centro di de-
gustazioni, incontri, approfondimenti, 
eventi gastronomici. Tre le macro aree, 
olio extravergine di oliva, con l’obietti-
vo di aumentare le occasioni d’incontro 
tra domanda e offerta, dando ai buyer e 
agli operatori dell’horeca, in arrivo da 
140 Paesi, gli strumenti per distingue-
re tra le offerte, per saperle proporre ai 
propri clienti e venderle meglio, diven-
tando veri ambasciatori dell’olio extra 
vergine d’oliva di qualità nel mondo. 
L’attenzione alla sua qualità e alle 
competenze di chi lo produce è propo-
sta all’interno del Salone dallo spazio 
dedicato all’EVOO BAR, con un ricco 
programma di Degustazioni Guidate 
di Olio, particolarmente per quelli pre-
miati alla 22ma Edizione di Sol d’Oro 
Emisfero Nord quelli presenti negli 
stends fieristici. 
La grande novità quest’anno è la par-
tnership con un altrettanto importante 
concorso oleario l’“Aipo d’Argento”.
I campioni di olio extra vergine d’oliva 
in gara sono stati 420, provenienti da 
Italia, Albania, Croazia, Grecia, Maroc-
co, Perù, Portogallo, Slovenia, Spagna 
e Tunisia.
Un evento che ha l’obiettivo di poten-

ziare l’identità e la riconosciuta centra-
lità dell’Italia nella produzione di oli di 
altissima qualità, quale segno distinti-

vo e identificativo in grado di trainare 
la sviluppo del proprio prodotto a livel-
lo internazionale. 
Tra queste eccellenze mondiali vi è l’O-
lio Extra Vergine d’Oliva Veneto DOP, 
con la tradizionale spremitura di frutti 
sani raccolti a mano direttamente dalla 
pianta, esclusivamente nell’area vero-
nese, padovana, vicentina e trevigiana. 
Le alte qualità sensoriali di questo pro-
dotto derivano dal clima e dalla compo-
sizione dei terreni collinari veneti, che 
conferiscono al prodotto spiccate carat-
teristiche, che si apprezzano appieno 
nel consumo da crudo e di elevata re-
sistenza alle alte temperature, qualità 
che consente una migliore digeribilità 
in tutte le forme di cottura.
L’Olio Extra Vergine d’Oliva Veneto 
DOP vi aspetta a Sol&Agrifood dal 2 a 
5 Aprile prossimi, con degustazioni in 
continuo presso EVOO BAR

Dal 2 al 5 aprile Sol&Agrifood
Ricco programma di degustazioni guidate di olio all’interno del salone presso l’Evoo Bar

Segni particolari?
Natura al 100%.

ORGANISMO DI CONTROLLO
AUTORIZZATO DAL MiPAAF

IT BIO 006

OPERATORE CONTROLLATO

AGRICOLTURA ITALIA
E1943

Segni particolari?
Natura al 100%.

ORGANISMO DI CONTROLLO
AUTORIZZATO DAL MiPAAF

IT BIO 006

OPERATORE CONTROLLATO

AGRICOLTURA ITALIA
E1943

Autorità di gestione Regione del Veneto Direzione FEASR Bonifica ed Irrigazione
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Le bollette che arriveranno nei prossimi 
mesi saranno più leggere. Una buona 
notizia per gli utenti, privati ma anche 
aziende, che nel periodo invernale hanno 
invece dovuto fare i conti con i costi note-
voli  delle materie prime. Parlando di gas, 
già dal mese di gennaio si è verificato una 
riduzione del prezzo all’ingrosso, sia nel 
mercato tutelato come in quello libero, di 
circa un terzo. Lo ha certificato l’ARERA, 
l’Autorità di Regolazione per Energia Reti 
e Ambiente. In virtù di questa nuova di-
minuzione si è quasi vicini a compensare 
l’impennata dei prezzi dell’ultimo anno. I 
motivi sono vari, ma il principale è legato 
alla  diminuzione del prezzo del metano 
causata dalla riduzione della domanda di 
gas per riscaldamento per via della sta-
gione mite e dell’abbondanza di riserve 
negli stoccaggi. Ricordiamo poi le misure 
del Governo contro il caro energia conte-
nute nel “Piano nazionale di contenimen-
to dei consumi di gas”. L’ex ministro della 
Transizione Ecologica, Roberto Cingolani, 
aveva firmato un decreto con i nuovi limiti 
temporali di funzionamento degli impian-
ti di riscaldamento a gas naturale, con la 
riduzione anche di un grado della tempe-
ratura degli ambienti riscaldati per la sta-
gione invernale. Un’altra misura messa 
in campo per arginare i rincari energeti-
ci è stato il Bonus sociale luce e gas, con 
una riduzione delle spese sulle bollette di 
elettricità e gas naturale per i cittadini più 
svantaggiati con Isee che dal 1° genna-
io 2023 è salito a 15.000 euro, così come 

previsto dalla legge 
di Bilancio. Ricordia-
mo che lo sconto è 
applicato  in maniera 
automatica, non è 
necessario presenta-
re la  domanda. Per 
ottenere invece il bo-
nus per disagio fisico 
è necessario fare ap-
posita richiesta.  Evi-
denziamo che, con le 
bollette di gennaio e 
febbraio 2023, è stato 
erogato un ulteriore 
bonus gas ed energia 
elettrica in seguito al 
bando del Comune 
di San Giovanni Lu-
patoto che ha visto distribuire ad oltre 450 
beneficiari lupatotini contributi per circa 
250mila euro. 
Da segnalare che gli utenti che sono rima-
sti nel mercato tutelato del gas hanno do-
vuto fare i conti con bollette particolarmen-
te alte, mentre una famiglia tipo che fosse 
passata nel mercato libero avrebbe rispar-
miato poco meno di 1.000 euro l’anno. Si 
ricorda, a questo proposito, che è ancora 
possibile il passaggio dal mercato tutelato 
a quello libero. Per l’adesione a Lupatotina 
Gas e Luce è sufficiente rivolgersi presso 
i suoi sportelli. Una anticipazione poi per 
quanto riguarda il prezzo del gas nel pros-
simo inverno: rimarrà legato al PSV (Punto 
di Scambio Virtuale), ovvero il luogo dove 

avviene lo scambio o la cessione del gas 
naturale, ma il riferimento non sarà più il 
prezzo del mese precedente ma quello del 
giorno precedente.
Continua nel frattempo il calo dei prezzi 
anche per quanto riguarda l’energia elet-
trica, con gli effetti che si faranno sen-
tire ad aprile. Nel secondo semestre di 
quest’anno le bollette, infatti, potrebbero 
segnare un calo di oltre il 20%. La previ-
sione arriva dal presidente di Arera Stefa-
no Besseghini: “Avevamo già intercettato 
in parte questa diminuzione a dicembre 
del -19,4% sull’elettrico e credo che ci 
sarà una discesa anche nel prossimo tri-
mestre: sarà realisticamente significativa, 
almeno corrispondente a quella di dicem-
bre se non superiore”.

Bollette più leggere per gas ed 
energia elettrica
È ancora possibile il passaggio dal mercato tutelato a quello libero rivelatosi più vantaggioso

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store
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Assemblea provinciale Avis
Le 66 sezioni veronesi dei donatori di sangue Avis si sono date 
appuntamento oggi pomeriggio per l’assemblea provinciale, 
alla Scuola Allievi agenti di Polizia di Stato, a Peschiera del 
Garda.  Ha aperto la seduta, la presidente di Avis Provinciale, 
Paola Silvestri, affiancata dal vicepresidente regionale Avis, 
Giovanni Lenzo, dai referenti delle sezioni comunali e dal di-
rettivo provinciale. Hanno partecipato anche il presidente del 
Centro Servizi del Volontariato, Roberto Veronese, e, per il 
Dipartimento Trasfusionale, il dottor Giampaolo Gaiga, oltre 
ad amministratori locali e rappresentanti delle associazioni 
Admor, Aido, Fidas e Asfa. Silvestri ha presentato il Bilancio 
sociale dell’associazione, cui è seguita la relazione di missio-
ne con il bilancio econo-
mico. I numeri. Il 2022 si 
è chiuso con due dati in 
flessione: sono state do-
nate 1.691 sacche di san-
gue e plasma in meno 
e al 31 dicembre erano 
iscritti 191 soci attivi in 
meno, per un totale di 
20.064 attuali donatori 
per il 71 per cento ma-
schi dei quali settemila 
dai 46 anni in su. Sempre 
nel 2022 si sono iscritti 
1.150 nuovi donatori.

I Padri Costituenti, nel redigere la Costitu-
zione della Repubblica Italiana all’uscita 
da una guerra che aveva devastato l’Euro-
pa, hanno riconosciuto l’importanza del la-
voro nel primo articolo, affermando che la 
nuova Repubblica è “fondata” su di esso. 
Con ciò si volle sostenere con forza che il 
lavoro, lungi dall’essere una semplice at-
tività volta a produrre qualcosa avendone 
in cambio del denaro, è alla base della 
dignità e della partecipazione sociale del 
cittadino. 75 anni dopo mi chiedo se que-
sta fortissima affermazione di principio sia 
ancora valida. Dopo gli ultimi vent’anni 
in cui si sono succedute crisi finanziarie 
ed economiche, ne stiamo vivendo al-
tre di umanamente drammatiche (guerra 
russo-ucraina) e ulteriori se ne profilano 
all’orizzonte (climatica e ambientale), ab-
biamo in effetti scoperto che lavorare è un 
privilegio e che l’autonomia e la libertà 
che un lavoro consentono sono sempre più 
in dubbio. Ancor più difficile, poi, è poter 
lavorare secondo le proprie aspirazioni. 
Questo è già di per sé un argomento critico 
e complicato, seppure vedesse tutti i citta-
dini nelle stesse condizioni e opportunità, 
ma non è così. Nel mondo del lavoro le oc-
casioni non sono le stesse per tutti, se sei 
un giovane maschio hai molte più possibi-
lità di lavorare della tua coetanea donna e 
se, disgraziatamente, sei portatore di una 
qualche disabilità precipiti in fondo alla 

lista. Nel 2003 ho subìto un 
incidente stradale che mi ha 
resa tetraplegica. Ripartire 
da zero e su una carrozzina 
mi ha mostrato il mondo da 
un punto di vista comple-
tamente diverso, molto più 
dal basso che per il sempli-
ce fatto che fossi per sempre 
seduta. Dopo la riabilitazio-
ne sono tornata a lavorare, 
tuttavia non ho mai potuto 
“scegliere” l’occupazione. 
Di fatto con la Legge 68 il 
lavoro è disponibile (per 
meglio dire, più disponibi-
le che in altri contesti) ed è 
però una concessione, non 
una scelta. Sebbene l’obiet-
tivo del legislatore sia stato 
quello di favorire la coeren-
za delle attività da svolgere 
con le effettive potenzialità è il lavoro che 
sceglie te, non viceversa. Personalmente, 
sono convinta che parte integrante della 
vita piena e soddisfacente di una persona 
risieda anche in un lavoro adeguato, e per 
adeguato intendo non solo opportunamen-
te remunerato ma, al tempo stesso, coeren-
te con desideri e aspirazioni. E se questo 
non è sempre possibile nel mondo dei 
normodotati, diventa un assoluto miraggio 
nella disabilità. La relazione tra il lavoro 

e disabilità è decisamente 
critica. La parola stessa, di-
sabilità, corrisponde a una 
categoria assai vasta e non 
ha un significato univoco; 
semplificando molto, pos-
siamo dire che a ogni disa-
bile corrispondono esigenze 
diverse e, di conseguenza, 
un distinto rapporto con il 
lavoro. L’obiettivo, peraltro 
comune con qualsiasi altro 
lavoratore, è quello di rag-
giungere e consolidare una 
vita degna e indipendente. 
Purtroppo nel mondo della 
disabilità tale legittima aspi-
razione è quasi sempre di-
sattesa all’origine, così come 
il riuscire a dimostrare di es-
sere “abili, sebbene a modo 
proprio”. Infatti nel mercato 

del lavoro ci si scontra immediatamente 
con discriminazioni e pregiudizi, scopren-
do che il proprio valore è già compromesso 
prima ancora di riuscire a dimostrarlo. Può 
dunque succedere che sia lo stesso disa-
bile a rinunciare, a non provarci neppure. 
Ed è questo, alla fin fine, il dramma della 
disabilità e il più grande ostacolo a vivere, 
pienamente e felicemente, la propria esi-
stenza.

Paola BarolloPaola Barollo

La disabilità tra lavoro e indipendenza

Parrocchia di Pozzo

QUANDO LA VITA SFIORISCE:
TRA CULTURA DELLO SCARTO
E PASSIONE PER L'UMANO
COME CONSIDERARE IL FINE DELLA VITA IN SITUAZIONI
DI SOFFERENZA FISICA, PSICHICA O SOCIALE?

VENERDì 31 MARZO
ORE 20.30

circolo NOI - Parrocchia di Pozzo
 

Renato Avesani 
medico pediatra; già primario
dell’ospedale del Sacro Cuore
di Negrar nel reparto Unità
Spinale

Marisa Levi
Biologa e esperta di bioetica
componente della
Commissione Scienza e Fede
della diocesi di Verona . 

dialogo con 



Piccoli artisti crescono
Sabato 11 e Domenica 12 Marzo 2023 si è tenuta la prima mostra di pittura collet-
tiva dove le opere esposte erano interamente realizzate da bambini e ragazzi di 
età compresa tra i 4 e i 18 anni, dal titolo “Piccoli Artisti Crescono».
Lo scopo di questa mostra è stato quello di far conoscere quanto un bambino, se 
stimolato e seguito, nei vari passaggi della pittura può riuscire per il meglio.
All’inaugurazione fra i molti presenti, sono intervenuti il Sindaco Attilio Gastal-
dello, l’Assessore all’infanzia, adolescenza e politiche giovanili Debora Lerin e il 
Presidente del Consiglio Michele Grossule. Si svolgeranno nel mese di Aprile 2023 
dei laboratori per bambini a partire dai 3 anni e dal 17 Aprile 2023, presso la Sala 
Civica del Centro Culturale, partirà un corso collettivo di pittura per adulti, rivolto 
a tutti coloro che desiderano avvicinarsi alle varie tecniche pittoriche anche per chi 
si avvicina per la prima volta a questo meraviglioso mondo a colori. Il corso si terrà 
nelle serate del 17 - 24 aprile e 8 - 15 e 22 maggio 2023 dalle ore 20:30 alle ore 22:30. 
Per informazioni e iscrizioni Katia 348 3741 944

Quadrifoglio, ultimi posti per l’Hotel Prater di San Bendetto
Domenica 26 marzo in occasione della nostra festa presso Casa Albergo, si è tenuta l’Assemblea 
della Associazione, con la presentazione del bilancio consuntivo e di previsione, entrambi appro-
vati all’unanimità. Le prossime feste saranno sabato 15 aprile 2023 e sabato  6 maggio 2023, poi ci 
rivedremo ad ottobre. Le prenotazioni come al solito si tengono il lunedì  presso il salone di Casa 
Albergo dalle 15 alle 17. Vogliamo dare maggiori informazioni sulla vacanza programmata per 
settembre: il periodo è dal 3 al 13, quindi la durata sarà di 10 giorni. L’Hotel è il PRATER che si 
trova in zona tranquilla vicino al mare. Ci sono ancora posti disponibili, se qualcuno desidera par-
tecipare, può telefonare ai numeri sotto indicati. Un cordiale saluto a tutti dall’ASSOCIAZIONE 
IL QUADRIFOGLIO
Per informazioni CARLA DOLCI 045545467   3349425377
LIA SCABARI 3711666735
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Ci ha lasciati l’inverno con il freddo e 
con le bollette da pagare e ora arriva la 
primavera, la stagione del risveglio della 
natura, quella in cui cominciano ad al-
lungarsi le giornate e nella quale torna la 
voglia di riprendere a trascorrere le gior-
nate all’aria aperta. Le temperature più 
calde renderanno più belle, più parteci-
pate e più entusiasmanti le nostre feste.
Sabato 18 marzo 2023 abbiamo festeg-
giato in Casa Albergo, con una serata 
danzante, la giornata dedicata a tutti i 
papà e per la comunità cristiana, a San 
Giuseppe, sposo di Maria e padre di 
Gesù, figura riconosciuta come simbolo 
di paternità e laboriosità. La festa, alliet-
tata dalla musica di Daniela Rosy, ha vi-
sto una grande partecipazione dei nostri 
soci. Dopo la gustosissima la cena, un 
omaggio a tutti i partecipanti offerto da 
Giovanni Rana che ha voluto farci dono 
dei suoi famosi e buonissimi tortellini.
Ora ci stiamo preparando alla festa del-
le Palme che ci porterà alla celebrazio-
ne della Santa Pasqua.
Papa Francesco ha ricordato recente-
mente che la Pasqua “... è l’occasione 
benedetta per passare dal dio mondano 
al Dio cristiano, dall’avidità che ci por-
tiamo dentro alla carità che ci fa liberi, 
dall’attesa di una pace portata con la 
forza all’impegno di testimoniare con-
cretamente la pace di Gesù. Fratelli e 

sorelle, mettiamoci da-
vanti al Crocifisso, sor-
gente della nostra pace, 
e chiediamogli la pace 
del cuore e la pace nel 
mondo ...”.
Con queste parole di 
Papa Francesco augu-
riamo a tutte e tutti una 
Buona Pasqua di sereni-
tà e Pace.
Stiamo completando in 
queste settimane le pre-
notazioni per i soggiorni 
al mare presso gli Hotel Adria e Carducci 
di Villamarina di Cesenatico. Sono anco-
ra disponibili pochi posti, per cui vi invi-
tiamo a contattarci al più presto. Queste 
le date:
1^ turno dal 18 giugno al 2 luglio 2023

2^ turno dal 2 luglio al 16 luglio 2023
3^ turno dal 16 luglio al 30 luglio 2023
4^ turno dal 27 agosto al 10 settembre 
2023

Vi ricordiamo le date delle nostre prossi-
me feste in Casalbergo:
• sabato 1 aprile 2023
• sabato 29 aprile 2023
• sabato 13 maggio 2023
L’ASALUP è presente in Casalbergo tutti 
i martedì dalle 15 alle 17.30 per informa-
zioni, rinnovo tesseramento e prenota-
zioni per le feste.
Ricordiamo, infine, l’importanza dell’aiu-
to di nuovi volontari per far ripartire in-
sieme tutte le attività dell’ASALUP. Gra-
zie, aspettiamo il vostro aiuto.
Per informazioni ed iscrizioni telefonare 
a: Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

Una primavera di festa e di … pace
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Raccolta di cibo e materiale 
per cani e gatti bisognosi
Ritorna l’appuntamento per la raccolta 
di cibo e materiale a favore di cani, gatti 
ed altri animali da compagnia presso la 
Baita Alpini di Raldon giovedì 20 aprile 
2022, dalle ore 16,00 alle ore 18,30, or-
ganizzata da LAV Lega Anti Vivisezione 
e Fare Verde di San Giovanni Lupatoto, 
con il fattivo supporto dell’associazione 
Cittadino Sicuro e l’ospitalità del Gruppo 
Alpini di Raldon.
Il materiale, in particolare coperte, cuc-
ce, antiparassitari e cibo confezionato 
per animali verrà poi destinato alla LAV 
e a chi si prende cura degli animali sul 
nostro territorio.
Invitiamo i lupatotini a un gesto di gene-
rosità per aiutare le associazioni e i vo-
lontari che ogni giorno si prendono cura 
di cani e gatti bisognosi d’aiuto. 

Oltre la normale palestra e le classiche 
attività legate al fitness. Un luogo ido-
neo ad accogliere utenti con patologie 
croniche stabilizzate e non trasmissibili 
nello svolgimento di programmi di eser-
cizio fisico prescritti dal medico. Primo 
Piano Fitness di San Giovanni Lupatoto, 
unica struttura nel lupatotino, sesta in 
tutto il territorio veronese, ha ricevuto 
dalla Regione Veneto il bollino di Pale-
stra della Salute, ottemperando di fatto 
a tutti i requisiti previsti dall’art. 21 del-
la L.R. 8/2015 e successive modifiche. 
Da oggi cardiopatici, broncopneumo-
patici, diabetici o nefropatici - sono solo 
alcuni esempi - avranno una nuova casa 
dove ristabilire il proprio equilibrio.  
Palestra della Salute, da non confondere 
con attività riabilitative, è da intendersi 
come la possibilità di fare esercizio fisico 
tarato alla propria condizione, ottimiz-
zando i benefici e minimizzando i possi-
bili rischi. Un obiettivo agevolato anche 
dal Centro Medico interno alla struttura 
con specialisti e servizi in grado di dise-
gnare e monitorare un programma per-
sonalizzato. Chi intraprende questo per-
corso passa dal test da sforzo alla rileva-
zione della composizione corporea; dalla 
consulenza di un nutrizionista al centro 
prelievi per fotografare il quadro emato-
chimico. Il medico dello sport comunica 
poi come muoversi in palestra e il per-
sonal trainer eroga il progetto tecnico. 
«Palestra della Salute, già il nome è 
tutto un programma - le parole di Lu-
igi Possente, coordinatore Primo Piano 
Fitness -. Da sempre siamo convinti as-

sertori del fatto che la salute passi dal 
movimento e questo riconoscimento è 
per noi motivo di grande orgoglio. La 
formula vincente della Palestra della 
Salute? Concatenare la parte medi-
ca-scientifica con fitness e tecnica: tre 
presupposti per avere un servizio di alto 
livello facilmente monitorabile e soprat-
tutto con dati oggettivi che permettono 
a personal trainer e istruttori di poter 
tracciare il lavoro nel tempo. La siner-
gia con i medici presenti in struttura è la 
chiave di volta del nuovo modo di inten-
dere la palestra». «E’ universalmente e 
scientificamente riconosciuto che l’at-
tività fisica nelle sue varie declinazioni 
è un fondamentale strumento di affer-
mazione dello stato di salute - dichiara 
Giampaolo Federico Fraccaroli, diretto-
re UOSD Attività Motoria, Dipartimento 

di Prevenzione Scaligera 9 -. Gli fa eco il 
medico dello sport, Roberto Zanon: «La 
prescrizione medica è di norma l’atto 
con cui il medico indica al paziente la 
terapia da assumere specificando tipo 
di farmaco, dosaggio, frequenza di as-
sunzione, durata e modalità .«Il detto 
“mens sana in corpore sano” testimonia 
che il binomio sport e salute è un valore 
cristallizzato già dall’antichità - il com-
mento del sindaco di San Giovanni Lu-
patoto, Attilio Gastaldello, in occasione 
della presentazione del progetto della 
salute assieme alla vice presidente della 
Regione Veneto Elisa De Berti. -. Oggi, 
con l’inaugurazione di questo servizio, 
si raggiunge un traguardo ancora più 
elevato: lo sport diventa una medicina 
per guarire o, comunque, per ridurre 
deficit da patologie. 

Primo Piano palestra della salute

Per la tua 
pubblicità su 

349 6693978
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Dolcenera al Salieri il 31 marzo
La stagione “RallegrArti” del Teatro Salieri di legnago  ospiterà, venerdì 
31 marzo alle 20:45, un unicum nel panorama degli spettacoli regionali, 
con l’unica tappa in Veneto del nuovo viaggio-concerto di Dolcenera. 
Dolcenera, all’anagrafe Emanuela Trane, artista libera che i supporter 
definiscono “diversamente pop”, torna ad abbracciare il suo pubblico 
con un piano solo recital. La cantautrice di Galatina eseguirà non solo 
gli evergreen come Mai più noi due, Com’è straordinaria la vita , Il mio 
amore unico, Ci vediamo a casa , Amaremare, Calliope, ma anche cover 
di artiste internazionali, citate anche nel suo recente podcast (Una canzo-
ne, una storia – psicografia di un’artista femminile), che hanno cambiato 
la storia della musicaBiglietteria del Teatro Salieri Telefono: 0442.25477

II Anniversario

Rosa Furlan (Rosetta)
ved. Faccincani

Sempre nei nostri pensieri e 
nei nostri ricordi.

Ciao Mamma, ciao Nonna.

24 aprile 2021 - 24 aprile 2023

I Anniversario

Maria Assunta 
Scaion in Venturini

Nel nostro cuore c’è sempre un 
pensiero per Te, nel nostro cuore c’è 
sempre l’amore che ci hai donato.

La tua famiglia
10 aprile 2022 - 10 aprile 2023

V Anniversario

Annalisa Lo Presti
L’amore che hai donato 

è vivo in tutti noi

I tuoi cari

11 aprile 2018 - 11 aprile 2023

Le politiche giovanili e gli incontri formativi 
 Ad aprile gli incontri di primo soccorso organizzati dalla Croce Verde

Dopo l’approvazione del protocollo d’in-
tesa con nove comuni: Zevio, Palu’, But-
tapietra, Isola Rizza, Albaredo d’Adige, 
Caldiero, San Martino Buon Albergo, 
Ronco all’Adige e dove il comune di San 
Giovanni Lupatoto è capofila, la collabo-
razione ha ripreso con nuove iniziative. 
Sono stati coinvolti anche i giovani del 
gruppo GioToGo che hanno iniziato l’at-
tività con proposte di vario interesse con 
lo scopo di aggregare i giovani della loro 
età. Sono previsti tre appuntamenti rela-
tivi al corso di primo soccorso e saranno 
rivolti a tutti i giovani dell’età compresa 
tra i 18 e i 30 anni. 
Saranno svolti presso Casa Novarini at-
traverso regolare iscrizione alla mail cul-
tura@comune.sangiovannilupatoto.vr.it. 
I corsi realizzati e condotti dalla Croce 
Verde sono suddivisi c.s.:
- 15 aprile 2022 dalle ore 9 alle ore 11 

: lezione frontale su: classificazione de-
gli interventi, tecniche di auto protezio-
ne,catena del soccorso, monitoraggio del 
paziente, chiamata di soccorso, struttura 
SUEM 118.
- 22 aprile 2022 dalle ore 9 alle ore 11: 
lezione frontale su: lipotimia, sincope, 
ferite, fratture, ustioni, emorragie, traumi 
alla colonna vertebrale: riconoscimento e 
loro trattamento.
- 29 aprile 2022 dalle ore 9 alle ore 12: 
tecniche di rianimazione cardiopolmo-
nare e disostruzione delle vie aeree nel 
paziente adulto: teoria e pratica sul ma-
nichino con utilizzo del DAE trainer.
“Il corso di primo soccorso –interviene 
l’assessore alle Politiche Giovanili Debo-
ra Lerin- è tra le proposte più richieste 
e rientra tra le iniziative di formazione 
sul tema della salute dedicata ai giovani 
tra i 18 e i 30 anni d’età. Con i referenti 

dei comuni ci incontriamo per proporre 
sempre nuove attività con l’obiettivo di 
tornare ad aggregare il mondo giovani-
le ed incentivarli alla partecipazione nei 
diversi settori di maggiori interesse. Con 
l’emergente nuovo gruppo GioToGo sia-
mo già all’opera per nuove proposte per 
i prossimi mesi. Sempre al passo con i 
tempi con i giovani e per i giovani”.
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Si è svolta l’ 1 marzo 2023, l’inaugu-
razione del nuovo parcheggio sicuro e 
protetto per gli autotrasportatori presso 
l’Interporto Quadrante Europa di Vero-
na. All’evento hanno partecipato le au-
torità civili e religiose della città, inclusa 
la Vicepresidente della Regione Veneto 
Elisa De Berti, il Presidente di Consor-
zio ZAI Matteo Gasparato, il Presidente 
della Provincia di Verona Flavio Massi-
mo Pasini, e il Vescovo di Verona Mons. 
Domenico Pompili. 
L’infrastruttura, che si estende su una 
superficie di circa 5.500 metri quadri, 
comprende un totale di 42 stalli per 
mezzi pesanti, l’area di manovra e le 
zone di transito per mezzi e pedoni. Il 
parcheggio è stato costruito in linea con 
i requisiti di sicurezza, qualità e con-
nettività previsti dagli standard Euro-
pei, e rispecchia quindi specifici canoni 
a livello di impianti di illuminazione a 
led, sistemi di telecamere (attive H24), 
recinzioni e barriere antintrusione. A 
dimostrazione  di ciò, il parcheggio rice-
verà la certificazione di livello “Bronzo” 
secondo la classificazione ESPORG, ov-
vero l’associazione europea per le aree 
di sosta sicure e protette per gli autotra-
sportatori.

Il Presidente Gasparato si dimostra sod-
disfatto per il nuovo traguardo, in parti-
colar modo perché, sottolinea, “La nuo-
va infrastruttura permetterà di rispon-
dere alle richieste degli autotrasportato-
ri che giornalmente operano all’interno 
del Quadrante Europa, attraverso la 
realizzazione di un’area protetta, com-
prendente servizi ai mezzi e alle per-
sone”. E prosegue: “Obiettivo primario 
del parcheggio è infatti la creazione di 
una zona sicura, dove poter sostare di 
giorno e di notte, o anche solo per il pe-
riodo di pausa obbligatoria previsto dal-
la normativa relativa ai tempi di guida. 
La video-sorveglianza H24 permetterà 
inoltre di ridurre i furti di merce e conse-
guentemente le perdite finanziarie degli 
operatori logistici”.
Un ulteriore beneficio è il collegamento 
con la rete telematica gestita dal Mini-

stero delle Infrastrutture e dei Traspor-
ti, in modo da rendere pubbliche le in-
formazioni relative ai posti disponibili, 
gestendo così  in maniera più efficiente 
le prenotazioni e gli accessi. Da notare, 
inoltre, come la disponibilità di queste 
aree consentirà agli autisti di non so-
stare in zone pericolose, ad esempio gli 
ingressi delle aree di servizio della rete 
autostradale o dei gates interportuali, 
riducendo così le incidentalità stradali 
causate dall’autotrasporto.
“Il nuovo parcheggio di Verona – con-
clude il Presidente Gasparato – si col-
loca quindi all’interno di un più ampio 
progetto ideato e guidato da Consorzio 
ZAI per lo sviluppo e il miglioramento 
delle zone di sosta lungo la rete stradale 
primaria in Italia, con importanti riflessi 
sull’efficienza del settore e sulla sicurez-
za di autotrasportatori e mezzi”.

Inaugurata l’area sosta presso l’interporto

Filiale di Pozzo di San Giovanni Lupatoto
Via N. Sauro,1

Tel. 045 8753088
pozzo@bancaveronese.it
www.bancaveronese.it

La Banca
del tuo Paese.



Gli interventi effettuati dalla società biancorossa
In una nota sulla pagina Facebook ASD Calcio San Giovanni Lupatoto “ringrazia tutti coloro che hanno collaborato alla 
sistemazione dell’impianto  Nicola Pasetto per renderlo accessibile, rispetto allo stato di degrado in cui si trovava. Con-
dizioni precarie e inadempienti rispetto alle norme di sicurezza, igienico sanitarie, di salute in cui versava l’impianto. Il 
tutto sistemato a spese di ASD Calcio san Giovanni Lupatoto.  Da circa 10 anni un tubo rotto della caldaia  ha causato 
un’infiltrazione con conseguente perdita d’acqua dal soffitto, mai segnalato ed evidentemente mai controllata la struttura 
pubblica. Davvero un peccato non vedere un doveroso piccolo intervento, evitando danni gravi all’intera struttura del 
bene pubblico protrarsi per 10 anni”.

27Sport

L’Amministrazione comunale lupatotina 
ha dichiarato la risoluzione per grave 
adempimento della concessione e ge-
stione dell’impianto sportivo  “Nicola Pa-
setto” in via Monte Pastello stipulata con 
l’associazione sportiva dilettantistica San 
Giovanni Lupatoto. Il provvedimento è 
stato firmato il 14 marzo dal Dirigente 
dell’Area Amministrativa dott.ssa Clau-
dia Zanardi. Alla società biancorossa, 
presieduta da Daniele Perbellini, vengo-
no contestate “tariffe difformi rispetto a 
quelle determinate e appro-
vate dall’Amministrazione 
comunale con le delibera-
zioni di Giunta comunale 
n. 305 del 26.11.2021 e n. 
340 del 10.12.2022; in par-
ticolare, risultano applicate 
tariffe diverse (es. applican-
do un costo orario anziché 
giornaliero per partite e al-
lenamenti), e maggiorazioni 
sulle stesse, mai deliberate 
dall’Amministrazione co-
munale (ad es. per l’utilizzo della illumi-
nazione), né tanto meno autorizzate”. Il 
legale dell’A.C. San Giovanni Lupatoto, 
avv. Cristina Vecchini, in una lettera di 
risposta ha precisato che “ le tariffe ap-
provate dal Comune riportano l’importo 
giornaliero da applicare agli allenamen-
ti per attività giovanile e federale senza 
precisare se la tariffa si debba intendere a 
società o a squadra. In mancanza di spe-
cificazioni sul punto nelle tabelle delle 
tariffe di utilizzo degli impianti, il gestore 
ha ritenuto corretto interpretare la tariffa 
dovuta ad allenamento per squadra. Si 
sottolinea fermamente che nella tabella 

delle tariffe approvata dal 
Comune non esiste alcun 
appiglio per sostenere a ra-
gione che l’interpretazione 
fornita dal gestore nell’ap-
plicazione delle tariffe pos-
sa ritenersi non conforme a 
quanto ivi riportato”. Ma le 

controdeduzioni non sono state ritenute 
meritevoli di accoglimento, “ reputato 
che le condotte accertate siano gravi, in 
quanto in palese violazione delle dispo-
sizioni contenute nel Regolamento per la 
gestione e uso degli impianti sportivi co-
munali approvato con deliberazione del 
Consiglio comunale n. 32 del 24/6/2021, 
e nella convenzione sottoscritta per la 
gestione dell’impianto, oltre che lesive 
dell’immagine dell’Amministrazione, at-
teso che trattasi, nella fattispecie, di tarif-
fe indebitamente corrisposte per l’utiliz-
zo di impianti destinati alla fruizione da 
parte della collettività”. La risoluzione 

del contratto è efficace con decorrenza 
dal 17 aprile 2023, dando in questo modo 
al Comune di San Giovanni Lupatoto di 
assicurare uno sgombero ordinato oltre 
che la redazione del verbale dello stato 
di consistenza dell’impianto. Nella deter-
mina dirigenziale viene quindi ricordato,  
che, proprio in ragione della conferma 
delle tariffe pregresse, con deliberazione 
della Giunta comunale del 19.12.2022, è 
stato assegnato dall’Amministrazione un 
contributo straordinario, tarato sui con-
sumi, sia per l’impianto del campo Bat-
tistoni che per l’impianto Pasetto, e che 
il contributo relativo a quest’ultimo non 
è stato ancora liquidato proprio a causa 
delle anomalie riscontrate nella gestione 
dell’impianto rispetto alla corretta appli-
cazione delle previsioni regolamentari. 
Con successivi provvedimenti verrà di-
sposto, nelle forme di legge, l’affidamen-
to della gestione dell’impianto ad altro 
operatore.

Revocata la gestione del campo “ Pasetto”
Contestata all’AC San Giovanni l’applicazione di tariffe difformi da quelle approvate dalla Giunta

Daniele Perbellini
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 È il lupatotino Ivo Sequani , a capo 
dal 2013 di Ficec Federazione Italiana 
Cheerleading e Cheersport con sede a 
Verona, che con il suo staff è riuscito 
nell’impresa. “Abbiamo contribuito, in 
10 anni di duro impegno del gruppo di 
lavoro FICEC, al riconoscimento dello 
sport del cheerleading da parte di ICU 
International Cheer union e di ECU eu-
ropean Cheer Union”, commenta soddi-
sfatto. Lo scorso 6 Marzo, infatti,  sono 
state poste le  firme ad uno storico ac-
cordo, siglato in presenza all’interno del 
palazzo CONI in Sala Giunta a Roma. “ 
Un accordo che  va oltre ogni più rosea 
aspettativa”, aggiunge Sequani. “Pre-
vede l’apertura di un dipartimento che-
erleading all’interno della Federazio-
ne danza sportiva che sia autonomo in 
merito alla programmazione ai progetti 
ed alla parte economica del settore. Il 
cheerleading inizia un nuovo percorso 
riunendo tutte le più alte cariche che 
governano lo sport in Italia e a livello in-
ternazionale. Si scrive un nuovo impor-
tante capitolo di quello che sarà il che-
erleading in Italia”. Nel 2013 sembrava 
un sogno irrealizzabile, oggi diventa re-
altà grazie ad impegno e comunione di 
intenti da parte di FICEC, FIDS, CONI, 
ICU e SportAccord. Un accordo fatto 
da persone vere, leali, che operano nel 
mondo sportivo per il bene dello sport”.
L’annosa vicenda inizia nel 2017, anno 
in cui la Federazione Internazionale del 
Cheerleading non approva l’inserimen-

to dello sport cheerleading inserito dal 
Coni nella Danza sportiva (FIDS), situa-
zione unica a livello mondiale.  Nessuna 
Nazione ha inserito il cheerleading nel-
la danza sportiva, di contro è evidente 
che in Italia il Coni opera a vantaggio 
dello sport Italiano e decide in merito 
ad ogni azione consapevole di operare 
per il meglio e per la buona riuscita dei 
progetti con giusta causa e conoscendo 
a fondo il territorio e la cultura sportiva 
italiana. Dopo la pandemia e con l’e-
lezione il 22 gennaio 2022, con il 98% 
dei voti, la Prof.ssa Laura Lunetta come 
nuovo Presidente Fids, persona energi-
ca e risolutiva ma soprattutto che ascol-
ta le parti e propone soluzioni, le con-
sultazioni si infittiscono e si traccia un 
percorso chiaro e che possa appianare 
qualsiasi divergenza.
Ficec, nel 2023, decide di proporre agli 
enti che la governano, ulteriori soluzio-
ni, in accordo con Icu , Fids e Coni. Il 
16 Febbraio 2023 in seguito a riunioni 
fra Fids e Ficec si trova la quadratura di 

quello che poteva sembrare un progetto 
da discutere davanti ad un tribunale. Le 
parti accettano la proposta di Fids che al 
tempo stesso propone dei cambiamenti 
atti ad avvicinarsi ad Icu, interviene an-
che il Dott Ivo Ferriani di SportAccord 
che di fatto, grazie alla disponibilità del 
Presidente Giovanni Malagò, conferma-
no e sanciscono la buona volontà di tutti 
a cooperare e ne sigillano il “patto”, po-
nendo il loro prestigio e la disponibilità 
per chiudere l’accordo. 
Il 06 marzo 2023 l’incontro e le firme, 
che certificano il “SI PUO FARE”, po-
nendo le basi anche per la soluzione ad 
altri sport che si trovano in situazioni 
simili. 
Nella foto da sx, Davide Delfini SportAc-
cord, Ivo Sequani Fcec, Francesca Ma-
cioce ufficio legale del Coni, Giovanni 
Malagò presidente Coni,  Laura Lunetta 
Presidente Fids,  Jeff Webb presidente 
Icu, Ivo Ferriani SportAccord, Karl Ol-
son segretario generale Icu, Francesco 
Armillotta Ficec.

Storico riconoscimento per il Cheerleading
Da parte di ICU International Cheer union e di ECU european Cheer Union. La soddisfazione di Ivo 
Sequani, presidente nazionale della Ficec

E’ già passato un anno da quando ci 
sei mancato. E’ stato facile aver vissuto 
con te perché tu sempre ci hai amato, 
ma da quando ti abbiamo perduto ci 
hai lasciato un grande vuoto quasi 

impossibile nel cuore.
Tua moglie Angelina, i tuoi figli 

Antonella e Francesco, i nipoti Arianna, 
Samuele, Valentina e Massimo

24 aprile 2022 - 24 aprile 2023

I Anniversario Faustino Dal Ben
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Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora la qualità a 360°, grazie 
agli evidenti benefici che ha sulla mente.

Una regolare pratica sportiva previene i sintomi dell’ansiae dello stresse aiuta a 
rilassare le tensioni muscolari, favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del 

buon umore.

Vieni a conoscere i nostri sport!

a San Giovanni Lupatoto (VR)

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Whatsapp e Telefono 328 6632737 

e-mail infoasdgemini@gmail.com 

Iscrizioni dirette comodamente 

sul sito www.asdgemini.it
Whatsapp e Telefono  332288  66663322773377  
e-mail iinnffooaassddggeemmiinnii@@ggmmaaiill..ccoomm

Iscrizioni dirette comodamente sul sito 
www.asdgemini.it

Vieni a conoscere i nostri sport! 
a San Giovanni Lupatoto (VR) 

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora 
la qualità a 360°, 

grazie agli evidenti benefici che ha sulla mente. 
Una regolare pratica

sportiva previene i sintomi dell'ansia e 
dello stress e aiuta a rilassare le tensioni muscolari, 

favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del buon 
umore.

Whatsapp e Telefono  332288  66663322773377  
e-mail iinnffooaassddggeemmiinnii@@ggmmaaiill..ccoomm
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Vieni a conoscere i nostri sport! 
a San Giovanni Lupatoto (VR) 

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora 
la qualità a 360°, 

grazie agli evidenti benefici che ha sulla mente. 
Una regolare pratica

sportiva previene i sintomi dell'ansia e 
dello stress e aiuta a rilassare le tensioni muscolari, 

favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del buon 
umore.
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E’ in arrivo una piccola ma importante 
rivoluzione nei Musei civici veronesi. 
Al via dal 1° aprile una nuova rimo-
dulazione degli orari di apertura, che 
intende creare ulteriori occasioni per 
godere del patrimonio museale di Ve-
rona, garantendo, in particolare, aper-
ture straordinarie programmate nei pe-
riodi di maggior afflusso turistico, come 
in occasione dei prossimi ponti legati, 
ad esempio, alle festività pasquali, al 
25 aprile e al 1 maggio. Nel corso del 
2023 saranno quindi effettuate delle 
aperture speciali nella giornata di lu-
nedì di Arena, Museo di Castelvecchio 
e Casa di Giulietta, il 10 e 24 aprile, il 
1° maggio, il 14 agosto, il 30 ottobre e 
l’11 dicembre.
“E’ questo il primo passo di un percorso 
– dichiara l’assessora alla Cultura del 
comune di Verona Marta Ugolini – che 
intende aumentare la fruibilità del pa-
trimonio museale di Verona, andando a 
modellare gli orari di apertura in base 
alla stagionalità della domanda turisti-
ca, in dialogo con le Associazioni delle 
Guide Turistiche autorizzate. Un inter-
vento deciso dopo un’attenta analisi 
delle presenze nei Musei nei vari giorni 
di apertura. Pertanto il primo interven-
to, che abbiamo realizzato grazie alla 
fattiva collaborazione della Direzione 
Musei Civici, assicura l’apertura dei 
Musei più visitati nei numerosi lune-
dì di ponte del 2023. Vogliamo infatti 
offrire una possibilità di visita anche a 
chi si trovi di passaggio a Verona. Al 

tempo stesso resta aperta la possibili-
tà di visita per scolaresche e gruppi, su 
prenotazione, nei momenti meno fre-
quentati della settimana”. Nuovi orari. 
Dal 1° aprile fino alla fine dell’anno, in-
vece, oltre ai lunedì, il Museo di Storia 
Naturale, la Galleria d’Arte Moderna 
“Achille Forti”, il Museo Archeologico 
al Teatro Romano, il Museo Lapidario 
Maffeiano, il Museo degli Affreschi 
“G.B. Cavalcaselle” alla Tomba di Giu-
lietta resteranno chiusi anche le matti-
ne di martedì e mercoledì, con apertura 
nel pomeriggio dalle 14 alle 18.Dal gio-
vedì alla domenica l’orario di apertura 
rimane invariato, dalle 10 alle 18. Stes-
so orario anche per la Galleria d’Arte 

Moderna che attualmente apre invece 
dalle 11 alle 19.  
Nessuna variazione per il Museo di 
Castelvecchio, Arena e Casa di Giu-
lietta. Dal martedì alla domenica il 
Museo di Castelvecchio sarà visitabile 
dalle 10 alle 18, l’Arena e la Casa di 
Giulietta dalle 9 alle 19. Per l’Arena 
l’orario di apertura in caso di manife-
stazioni liriche sarà dalle 9 alle 17 e in 
occasione degli spettacoli extra-lirica 
dalle 9 alle 15. 
Nelle giornate che non prevedono ma-
nifestazioni, si potrà accedere all’anfi-
teatro dalle 9 alle 19 dal martedì alla 
domenica. Informazioni sui nuovi orari 
di apertura sul sito dei Musei civici.

Musei civici, nuovi orari e aperture
Possibilità di visite per gruppi e scolaresche, su prenotazione. Piccola rivoluzione a partire dall’1 aprile



Il giorno 17 marzo, è 
mancato all’affetto 

dei suoi cari 

Carlo Boscolo

di anni 93

Lo annunciano addolorati i figli Girolamo, Erri-
co, Massimo, le nuore, i nipoti, i pronipoti ed i 
parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 17 marzo 2023

Alle ore 20,20 del giorno 
16 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Rita Caprara
ved. Dal Zen

di anni 87
L’annunciano addolorati i figli Valentino con Graziella, 
Maria con Graziano, Renato con Laura, i nipoti Marco, 
Mirco, Andrea, Alessandro, il pronipote Leonardo ed i 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 16 marzo 2023

Alle ore 14,15 del giorno 
15 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Gabriella Ugolini 
ved. Brina

di anni 81
L’annunciano addolorati i figli Luca con Emilia, 
Marco con Silvia, i nipoti Davide, Alessandra 
con Andrea, Filippo, Matilde, Sofia, il fratello 
Fabrizio con Rosetta ed i parenti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 15 marzo 2023

Alle ore 2,35 del giorno 
23 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Luciana Lovato
ved. Marani

di anni 78

L’annunciano addolorati i figli Alessandro con 
Fry, Donatella e parenti tutti.

Pozzo, 23 marzo 2023

Alle ore 10,15 del giorno 
21 marzo è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Bruno Antonini

di anni 70

L’annunciano addolorati la moglie Francesca, i 
cognati, i nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 21 marzo 2023

Alle ore 6,40 del giorno 
17 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Anna Bonadiman
ved. Tagliente

di anni 94
L’annunciano addolorati i figli Giorgio, Luigina, 
Rosanella, la nuora Maria Angela, i generi Pier 
Giorgio, Gianmichele, i cari nipoti Elena, An-
drea, Serena, Anna, Elisa, i pronipoti e parenti 
tutti.
San Giovanni Lupatoto, 17 marzo 2023

Alle ore 1,30 del giorno 
14 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Elena Moscardi 
in Violato

di anni 87
L’annunciano addolorati il marito Sergio, la fi-
glia Alessandra con Roberto, il nipote Nicola 
con Chiara, il fratello, la sorella, i cognati, i ni-
poti ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 14 marzo 2023

Il giorno 11 marzo, è 
mancato

Mario Stoppato

di anni 97

Addolorati lo annunciano i figli Liliana con Fla-
vio, Giuseppe con Marina, i nipoti Stefano con 
Marina, Alessia con Alessandro, Chiara con 
Dino, Luca, i pronipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 11 marzo 2023

Alle ore 14,20 del giorno 
9 marzo, è mancata 

all’effetto dei suoi cari

Victoria Teresa 
Vega

(Mendez)

L’annunciano addolorati i figli Manolo, Eugenia, 
i nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 9 marzo 2023

Alle ore 15,30 del giorno 
7 marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giorgio Feroni

di anni 81

L’annunciano addolorati la moglie Mariuccia, il 
figlio Marco, la sorella Luisella, i cognati, i nipo-
ti ed i parenti tutti.

Raldon, 7 marzo 2023

Il giorno 5 marzo è salita 
al Cielo

Aurora 
Bergamasco

di anni 13

L’annunciano addolorati la mamma Arianna, il 
papà Cristian, il fratello Manuel, gli zii Damiano 
con Ida, le cugine Mia e Sofia, i nonni e parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 5 marzo 2023

Alle ore 16,40 del giorno 
3 marzo, improvvisamente 
è mancato all’affetto dei 

suoi cari

Rino Compri

di anni 80
L’annunciano addolorati la moglie Carla, i figli 
Francesco con Annarita, Valentina con Massimo, 
Paolo con Houda, Laura, i nipoti Stefano, Mat-
teo, Martina, Camilla, Adam, i fratelli, le sorelle, 
i cognati, i nipoti e parenti tutti.
Raldon, 3 marzo 2023



PROMOZIONE
PRIMAVERA 2023

SOLO PER IL MESE DI APRILE
SUL PRODOTTO

TENDE DA SOLE

SCONTO
-30%

DAL PREZZO DI LISTINO 

TECNOMBRA


